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Autoridades locales y regionales asistieron a la primera demostración de la 
impactadora

El nuevo vertedero, en funcionamiento

Paliará la saturación del único existente

Nuevo Juzgado de Primera 
Instancia para Avila

El acuerdo del Consejo dé Ministros, celebrado el pasado 
^eves, por el que se crea en Avila un nuevo Juzgado de 
Primera Instancia e Instrucción viene a paliar notablemente 
la actual saturación que padece el único existente en la 
actualidad.

Los responsables de la em
presa FOCSA, concesionaria 
del servicio de limpiezas y re- 
cogida de basuras en Avila, 
aseguraron ayer que con el 
sistema de compactación de 
los residuos sólidos en el nue
vo vertedero, no se produci
rán olores y molestias a los 
ciudadanos como ha sucedido 
con el anterior basurero.

En la mañana de ayer, las 

autoridades locales, con An
tonio Encinar a la cabeza, y 
regionales a las que represen
tó el delegado de la Junta 
Fernando Jarque, asistieron a 
la primera demostración de la 
actuación-de la máquina com- 
pactadora de basuras en el 
nuevo vertedero. El nuevo sis
tema consiste en extender, tri
turar y compactar los resi
duos producidos diariamente 

en capas de pequeño espesor, 
alrededor de 25 centímetros, 
obteniendo una densidad de 
mil kilos por metro cúbico.

La máquina compactadora, 
que tuvo un coste de 24 mi
llones de pesetas y pesa 26 to
neladas, compactando la ba
sura en celdas dispuestas para 
recibir la basura diariamente.

El Juzgado de nueva crea
ción tendrá su ubicación de
finitiva en el edificio conti
guo ai Palacio de Justicia, 
que fue adquirido hace al
gunos años a tal fin y cuyas 
obras de rehabilitación su
fren un considerable retraso 
en sus inicios, debido al con
flicto de competencias exis
tente que emanan del carác
ter histórico del citado edifi
cio, por lo que se pretende el 
máximo respeto a su estruc
tura.

Es por ello que el nuevo 
Juzgado de Primera Instan
cia e Instrucción será acon
dicionado provisionalmente 
en unos locales del edificio 
existente en la Plaza de Clau
dio Sánchez-Albornoz, pro
piedad de la Caja de Aho
rros de Avila, que los cede 
rnediante un arrendamiento 
simbólico hasta que conclu
yan las obras del edificio de
finitivo, teniendo el provi
sional una superficie de 500 
metros cuadrados, según nos 
ha confirmado la propia en- * 
tidad.

De cualquier forma, la

puesta en marcha de este 
nuevo y necesario Juzgado 
tardará todavía unos meses 
en ser efectiva, dado que 
tras la correspondiente pu
blicación en el Boletín Ofi
cial del Estado, habrá de ad
judicarse Ias plazas de juez 
titular, fiscal y secretario, al 
tiempo que se habilitan los 
locales mencionados para el 
fin propuesto, con los consi
guientes despachos, sala de 
vistas, etc., sin olvidar el 
importante capítulo del amue
blamiento, cuyo costo, sin 
duda, ha de ser elevado.

Una vez superados todos 
estos necesarios trámites, la 
puesta en funcionamiento del 
nuevo Juzgado será una rea- 
eaO61idad que, al tiempo de 
descongestionar la actual si
tuación del ya existente, ha
rá más fluida la administra
ción de justicia en el distrito 
abulense y eliminará en par
te el descohtento que hoy 
día se advierte tanto entre el 
sector judicial y profesiona
les del Derecho como entre 
los particulares.

Inaugurada la 
exposición sobre 
El Paso”
El delegado territorial de la 

Junta de Castilla y León en 
Avila, Fernando Jarque, inau- 
8uró ayer, en el Museo Pro
vincial la exposición sobre el 
grupo artístico “El Paso”.
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Malestar por una 
inea de autocares 
^e! Alberche

Usuarios de la línea de au- 
®íwes que hace el recorrido 

jjVila>El Barraco-San Juan- 
, ^valmoral-Burgohondo-Nava- 
’’^uga han mostrado a este 
piodico su malestar por el 
'*ucionamiento de la misma.
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rebajas de calzado
C/ Duque de Alba, 8 y Avda. Portugal, 31 AVILA

Mueren un niño atropellado en La 
Parra y un hombre ahorcado en Cuevas

Dos trágicos sucesos tuvieron lugar en el día de ayer en 
dos localidades del Valle del Tiétar. A las 11 fue encontrado 
ahorcado, en.su domicilio, el vecino de Cuevas del Valle, 
Marcos Alvarez González, de 40 años, soltero. Por otra 
P?J^®’ * ^^^ 13,50 horas fue atropellado por un camión el 
niño de La Parra, Guillermo Crespo Tejero, de 7 años de 
edad.

Marcos Alvarez González, 
que se encontraba, al pare
cer, en tratamiento psiquiá
trico en Avila Capital, se 
ahorcó mientras estaba fue
ra del domicilio la hermana 
con la que vivía en Cuevas 
del Valle, Daniela Alvarez 
González, soltera también, 
que se encontraba en esos 
momentos asistiendo a un 
entierro, según ha podido 
saber este periódico. Marcos 
Alvarez utilizó para quitarse 
la vida unas cuerdas de nylon 
de las que se emplean en las 

persianas que amarró a la 
barandilla de la escalera de 
su domicilio, en la barriada 
de Santa María número 16.

Esta mañana tras el levan
tamiento del cadáver de Mar
cos Alvarez se le realizará la 
autopsia, aunque, en el 
día de ayer, ya se había per- 
sonado en el lugar del suce
so el juez de Paz de Cuevas 
del Valle. Al parecer, tanto 
el juez como el forense no se 
han podido presentar para 
el levantamiento del cadáver 
por los trámites necesarios 

en el caso del niño atrope
llado en La Parra.

Este murió instantánea- 
mente al ser arrollado por un 
camión, que sufrió un fallo 
mecánico en su caja de cam
bios y que bajó repentina
mente marcha atrás por la 
Cuesta de las Moreras, en 
Líi Parra, anejo de Arenas 
de San Pedro. Guillermo 
Crespo Tejero iba por la 
mencionada cuesta en com
pañía de su hermano y de 
varios amigos. Al parecer, 
éstos sí se apercibieron de 
que el camión bajaba mar
cha atrás por la misma, aun
que Guillermo no pudo dar
se cuenta. En el momento de 
ser arrollado, el niño salió 
despedido por efectos del 
encontronazo hacia la ven
tana de una casa próxima.

Podrían reducirse
las tarifas 
eléctricas en el
Valle del Tiétar

Iberduero tendría que re
ducir un importante porcenta
je en las facturas de los veci
nos del Valle del Tiétar (pue
den oscilar entre el 10 y el 50 
por ciento del total, según se
ñala el Decreto de 26 de mayo 
de 1986, 1.075/86), en el caso 
de que las gestiones que han 
iniciado los alcaldes de esta 
zona prosperen. Estas medi
das fueron anunciadas por el 
abogado de los alcaldes del 
Valle del Tiétar en el trans
curso de la reunión que man
tuvo con la Comisión de al
caldes el pasado jueves por la 
tarde. En esta reunión se 
abordó de nuevo el tema del 
apagón sufrido por los pue
blos del Valle el día 31 de 
diciembre.

Los alcaldes ratificaron el 
acuerdo a que llegaron la se
mana pasada y solicitarán de 
la Dirección Provincial de Fo
mento y Energía que realice 
unas tomas en la línea que 
suministra energía al Valle dei 
Tiétar para ver si ésta se ajus
ta a la tensión contratada.
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Farmacias

Hoy sábado 23. y domingo 24. D. 
Luis Guerras Madrigal Avenida 
Portugal 1. Teléfono: 211534.

rió hablado RNE. 14,30: De
portes. 15,00-: El barrio de las 
musas. 16,00: Sabadete. 19,00: 
Punto a punto. 22,00: Palabra 
cantada. 23,00: Pasacalle.

Teléfonos
AVILA

Cartelera
Cine Tomás Luis de Vic

toria (Teléfono 220020). A 
las 8 5 a las 10,45.—“La cha
queta metálica”.
BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
Telf.. 22 05 91

Bomberos...................
Hospital Provincial.... 
H. Neuropsiquiátrico 
Cruz Roja. :..............
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat, de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa.. 
Ambulancias S. SoriaI 
Amb. Antonio Alvarez.

.Policía.........................
Policía Nacional.... 
Comisaría de Policía. 
Guardia Civil............
Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal ... 
Telégrafos................  
Iberdureo, S.A.
Averías.......................
RENFE.......................
Tele-Ruta................... 
Correos....................... 
Estación Autobuses
Taxis, PI. Sta. Teresa 
Taxis, Estación RENFE 
Taxis noctuno..........

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DE RADIO

6,00: El primero de la mañana. 
8.30: El primero de la mañana,, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición dé Avila. 12,00; 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30; Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10; Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30; Viva la gente con futuro. 20,05: 
Informativo de Castilla y León, 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00;-La salud es ló 
que importa. 23,00; Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIO 80
24 horas de la mejor música en es

téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Espacio en blanco. 
03,00: Espacio en blanco. 
06,00: Buenos días con músi
ca. 08,00: España a las ocho. 
09,00: Secuencias musicales. 
10,00: El mundo por montera. 
12,00: Lotería Nacional. 12,30: 
Así fue la semana. 13,30: In
formativo regional. 14,()0; Dia-

José Antonio Vaca de Osma 
publica “Paisajes con Franco
al fondo”
Avila. Redacción.

El que fuera gobernador ci- 
■ vil de Avila, José Antonio 

2110801 Vaca de Osma, ha publicado 
228200 ^^ nuevo libro, esta vez en la 
224848 Editorial Plaza y Janés, den- 
226050 tro de la colección Memorias
212999 
22705Û 
221450 
221400 
211220

091 
220199 
220233 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000

220272
220188 

(91)4417222
211354 

.224608
211959
220149
211188 .

Suscríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

OCASO, S.A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas: 
Jardín del Recreo, 2

• estación 

Tolf. 21
de autobui

T2 20
Teif. Ambulancias

22 22 50

y Biografías que lleva por títu
lo “Paisajes con Franco al 
fondo”.

En él relata desde el primer 
día que conoció a Franco en 
la plataforma de un tranvía 
del Paseo de la Castellana en 
Madrid. Como se señala en su 
presentación “a través de su 
peripecia personal y familiar, 
el mismo personaje va apare
ciendo en su vida a lo largo de 
más de cuarenta años, en dis
tintos planos, como en una 
película en fa que el protago
nista y el guionista es el autor, 
pero en la que lo verdadera
mente importante es el paisa
je. En él está siempre Franco y 
en torno una galería de per
sonajes y personajillos, de tal 
forma que José Antonio Vaca 
de Osma —uno de esos per
sonajillos dice él de sí mis
mo— va descubriendo pers
pectivas e interpretaciones 
nuevas, vivas y muy humanas 
de ciertos aspectos de la vida 
española que hasta ahora no 
habían sido tratados ni en la 
crónica de' la historia reciente 
ni en los relatos de ficción con 
base más o menos histórica”.

DOS PARTES

tes, en las que trata diversos 
. aspectos de estos “paisajes” 

tan sentidos y tan humanos, 
vividos desde una perspectiva 
personal y muy sincera. En la 
primera de estas partes, habla 
de la guerra civil, la España 
Nacional, con Franco en el 
Ebro y dei primer desfile de la 
Victoria.

En la segunda parte, trata 
de Franco en la Plaza de 
Oriente, con Franco en el Pa
lacio de El Pardo, el 18 de ju
lio en La Granja, de sus pri
meras audiencias personales 
con Franco, de las cacerías en 
Gredos, de la aparición del 
príncipe don Juan Carlos y 
del conde de Barcelona y, en
tre otros, de sus experiencias 
como gobernador en Avila. 
Incluye un amplio índice ono
mástico.

ADMIRACION Y CRITICA

El libro cuenta con dos par-

Se sigue señalando en la 
misma presentación del libro 
que “es una obra sincera, ágil,. 
amena, en la que se admira y 
se critica a Franco, se relatan 
hechos fidedignos, todo con 
una voluntaria ingenuidad que 
facilita la aproximación a la 
verdad de un paisaje que ya es 
historia”.

En el fondo subyace una 
lúcida visión del régimen de 
Franco, al que el propio autor 
debe más negaciones que re
conocimientos, pero al que 
se muestra leal hasta todo 
punto.

Ricardo Blázquez, 
vicerrector de la 
Universidad 
Pontificia 
de Salamanca

Salamanca.
José de Agustín._______

Una vez más un abulen
se ha sido designado para 
un alto cargo dentro del 
ámbito universitario.

Efectivamente, el doctor 
Ricardo Blázquez, catedrá
tico de Teología, ha sido 
nombrado vicerrectorde la 
Universidad Pontificia de 
Salamanca por el Gran Can
ciller Angel Suquía. Naci
do en la provincia de Avi
la, donde realizó sus estu
dios eclesiásticos, completó 
su extensa preparación teo
lógica en las universidades 
de Roma y Munich. Hom
bre de diálogo e investiga
ción, ha mostrado sus do
tes de gobierno anterior
mente en el Decanato delà 
compleja Facultad de Teo
logía. Este nombramiento 
le ha sorprendido en su ac
tual viaje a Cuba, por lo 
que no hemos podido po
nemos en contacto con él. 
Después de varios meses 
de espera en la Universi
dad Pontificia, la propues
ta realizada por el rector, 
Dr. Gerardo Pastor ha si
do favorablemente acogi
da. El Dr. Ricardo Bláz
quez goza de la simpatía 
general de la comunidad 
universitaria.

HORARIO DE MISAS EN AVILA Curso Pastora
1987 -1988

Domingo* y dios f*«tivo«
Sábados y víiperos de 

fiesta par la torde
Dios loboroWci

PARROQUIAS

S.A. 1. CATEDRAL ................ 
San Pedro Apóstol......................... 
San Vicente, Sabina y Cristeta ..

— San Andrés...............  
San Juan Bautista.........................

— San Esteban...............  
Santiago Apóstol.........................

— San Nicolás...............  
Inmacudodo Corasón de Mario ..

— Sonta Mario de Jesús ... 
Sonto Tomás (PP. Dominicos) ... 
Sagrada Familia...........................  
San Antonio (PP. Franciscanos) 
San José Obrero...........................

8,30 - 9,30 - 1030........................................
930 - 11 - 12,30 - 17 - 20 ...........................  
1030-12-13-19.......................................
17........................................................................
10-12-18,30.................................................
10,45.................................................................
11-12,30.........................................................
10 -12 -18 (20 Verona) .................................
8 - 930 -1030 -11301-1830 
1230..............  -...........................
8-10-11-12-13-18-20.......................... 
9-10-11-12-18,30.................................  
11-12-13-19-20...................................... 
930 (Verono) 11 - 1230 - 18 (Invierno)

18.30............ .........
20............................
19 (Varano) 19,30 
18 (Varano) .........
19,30 (Varano 20)

Í9 ... ................
18 - 20 (Varano) ..
19,30......................
1930......................
19,30......................
20............................
19 (20 Varano) ... 
19,30............ .........

8,30-9 -9,15-9,45 ... 
10-12-20..................  
12- 19 (Verono) 19,30

ÍÓ "L"/......
19

8

9

9 - 19,30 . 

13-19,30
9-20......................
12 - 19 (20 Verono)
19,30........................

CONVENTOS

PP. Carmelitas (La Santa) ................ 
MM. Carmelitas (Encarnación) ...
MM. Carmelitas (Las Madres)........ 
MM. Adoratrices................................  
MM. Concepcionistas (Magdalena) 
MM. Agustinas (Gracia) ...............
MM. Clarisas (Gordillos) ................ 
Siervo* do Mario...............................
Institución "Chóritos"......................
PP. Paúles (Lo Milagroso)...............  
MM. Cistercienses (Ctro. Sonsoles)

IGLESIAS O CAPILLAS PUBLICAS

9,15 -10,30 - 11,30 - 12,30 -19,30 - 20,30
8,45-11.......................................... ...............
8,15-11,30.....................................................
8,30....................................................................
11 .......................................................................
12.......................................................................
9............................................ ............................
9............................................................... .
8,30....................................................................
19.......................................................................
12.......................................................................

20 - 20,30 (Verono)

Hotpital Prorineial............................................
Clinica Sonta Teresa...............................; • • • •
Nuestro Señero de Sonsoles (Seg. Socio!) .

ERMITAS O SANTUARIOS

Nuestra Señora de los Vacas .. 
Son Segundo (Puente Adaja) 
Santuario de Sonsoles................

10,30 ..

19/

11,30................. .
No tiene hora fija 
10-12-18...........

Í9 :..................................... . ....................................

8,30 .
8 ...
8,30 
19 ...
8 ...

18......... ................................................................... 18 ...
7,30

................................................................................... 19 ...

19 (21 Verono) ........ .......................................

.................................................................................. 18 ..

9- 13 - 20 (20,30 Verano) 
8............................................  
8,30 y 11,30.............
8............................................
12.................................   ...
8 .........................................

¡YA NOS CONOCEN!... SOMOS POPULARES EN NUESTRAS CAMPAÑAS

REBAJAS DESDE EL LUNES. CON 
MODERNOS ARTICULOS

DE ENERO
VEAN EXPOSICIONES

MARY - PAZ
REYES CATOLICOS, 14 — PAS AJE-

PRECIOS ASOMBROSOS- ¡INCREIBLI^

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 3 AVILA Sábado, 23 de enero de 1988

Los trabajadores de Banca votarán en 
referéndum su convenio colectivo

Daniel de Fernando, presidente 
de GESTUR de Avila

Avila. Fernando Alda.
El próximo día 4 de febrero 

los trabajadores del sector de 
Banca de toda España vota
rán, en referéndum, la apro
bación o no del recientemente 
firmado convenio colectivo, 
según pusieron de manifiesto 
ayer miembros de la Coordi
nadora regional de Banca de 
Comisiones Obreras de Casti
lla y León.

El actual convenio, que viene 
asustituir al de 1980, está sus
crito por la IJGT, FIT y 
CC.OÓ., y en el mismo hay 
tres aspectos que resultan fun
damentales, como son la re- 
clasificación de categorías, la 
nuevajornada y el tema de las 
pensiones.

EN FAVOR DE 
LAS FUSIONES

Por otra parte, CC.OO. se 
mostró favorable a las fusio
nes entre entidades bancarias. 

aunque los miembros de la 
Coordinadora regional de Cas
tilla y León señalaron que no 
pueden entrar en el aspecto 
patronal, y que lo que a ellos 
les preocupa es el manteni
miento de los puestos de tra
bajo. Asimismo, ante la pre
gunta de si se sentían discri
minados con respecto a los 
trabajadores de las Cajas de 
Ahorros, en lo referente a la 
diferencia salarial entre unos 
y otros, los representantes de 
CC.OO. manifestaron que no 
se sentían discriminados, y 
que creían que era necesario 
que las Cajas se desarrollasen 
más por los aspectos especia
les que tienen las mismas.

RECLASIFICACION

Lo más importante dentro 
de este apartado es la “de se
paración de los ayudante de 
Banca y de su reclasificación 
en la escala administrativa 

como auxiliares administrati
vos”, según CC.OO.

En lo que se refiere a las 
subidas salariales pactadas 
para los años 1987 y 1988 
éstas suponen una recupera
ción del poder adquisitivo ci
frada en torno al 6,7 por cien
to para 1987. La que pertene
ce al año en curso asegura con 
una cláusula de revisión que, 
sea cual sea el crecimiento del 
IPC en 1988, los trabajadores 
de este sector cobrarán un dos 
por ciento más a final de año.

JORNADA PARTIDA

La jornada partida será de 
carácter voluntario, y los qüe 
opten por ella tendrán libres 
todos los sábados del año. 
Asimismo, afectará a un 20 
por ciento como máximo de 
los centros de trabajo de cada 
empresa y al 20 por ciento de 
la plantilla, como máximo 
también.

Avila. Redacción.
El presidente de la Dipu

tación Provincial, Daniel de 
Fernando Alonso, fue elegi- 
dó ayer nuevo presidente de 
Gestión Urbanística de Avi
la (GESTÚR), en la Junta 
General Extraordinaria ce
lebrada en nuestra Capital. 
Para ocupar el puesto'de vi
cepresidente de la sociedad 
fue elegido el delegado de la 
Junta de Castilla y León en 
nuestra Provincia, Fernan
do Jarque Dueñas.

La Junta General comen
zó con el nombramiento de 
los nuevos consejeros de 
GESTUR, al haber variado 
la composición política de la 
Diputación Provincial y la 
Junta de Castilla y León, 
dos de las entidades, presen
tes en GESTUR. Por parte 
de la Junta de Castilla y 
León fueron nombrados con
sejeros Fernando Jarque, Jai

me Navascués, José Nieto 
López, José Luis Pujades y 
Francisco Javier Yela del Río.

En la representación de la 
Diputación Provincial, los 
nuevos consejeros son Da
niel de Fernando, que poste
riormente sería elegido pre
sidente de GESTUR, y Fer
nando González de Vega.

La junta estuvo presidida, 
en su inicio, por el director 
general de Urbanismo, Vi
vienda y Medio Ambiente 
de la Junta de Castilla y 
León, Clemente Sanz Blan
co, y estuvieron presentes 
los representantes de las ins
tituciones con participación 
en GESTUR, Comunidad 
Autónoma de Castilla y León, 
Diputación Provincial y Ca
ja de Ahorros de Avila. Por 
parte de esta última entidad 
asistieron a la Junta General 
Ramón Hernández Gutiérrez 
y Ricardo Sánchez Encinar.

La plaza de Italia se ha quedado sin uno de sus árboles característicos lumbreras

El árbol caldo
Avila. F.J.

Ayer desapareció el negri
llo de la plaza de Italia, para 
desazón de quienes, al pasar 
por allí, se encontraron con 
un lugar desnudo, cubierto 
sólo por el tronco caido en 
el suelo del que todos hacían 
leña.

Lo que ayer fue un árbol 
hoy no es ni siquiera unas 
ramas desmochadas como 
las de su compañero de tan
tos años, afectado también 
por la enfermedad que llevó^ 
al negrillo a la tala. Porque 
ahora, el árbol que era im
ponente por tamaño y edad, 
no es más que el árbol caido, 
no es más que la huella de lo 
que fue y que dentro de un 
tiempo nadie recordará.

.En la plaza de Italia ahora 
queda un árbol sólo, y un 
lugar que resultaba estéti
camente bello pero que aho

ra va a necesitar una remo- 
delación, aunque sea míni
ma, que suprima la sensación 
de soledad y fealdad, uni
das, que se ahonda en las 
tardes y las noches del in
vierno.

Aún no ha dicho nadie 
qué va a pasar con esta pla
za abulense, pero lo que pa
rece claro es que el poder 
municipal tiene que darle 
una salida digna a este rin
cón, que se convirtió en uno 
de los más belios de la Capi
tal.y que ahora, muerto el 
árbol a un lado, y con co
ches aparcados estropeando 
el entorno- en la contigua 
plaza de Nalvillos, vuelve a 
ser, si no se remedia, un vul
gar sitio de paso, monumen
to a la cabezonada de me
temos los coches en cual
quier lugar. Mientras de
jamos morir la naturaleza.

TESTIMONIO DE GRATITUD 
YMISAS

Los hijos y demás familiares de DOÑA LIBRADA 
BARDERA FERNANDEZ, q.e.p.d., que falleció el día 
18 de los corrientes, ante la imposibilidad de 
hacerlo personalmente, como fuera su mayor deseo, 
agradecen desde estas columnas los numerosos 
testimonios de pésame recibidos por tan triste 
motivo y a la vez, comunican que las misas que se 
celebrarán (D. m) los días 25,26 y 27 a las 7,30 de la 
tarde en la iglesia Parroquial de San Juan, serán 
aplicadas por el eterno descanso de su alma

Excmo. Ayuntamiento 
de Avila

AN UN C1O
Estando próximas las fechas del Carnaval, se pone en 

conocimiento de todas aquellas personas o entidades 
que estén interesadas, la disposición de este Excmo. 
Ayuntamiento a recibir las ideas o sugerencias que se 
aporten por las inismas.

Significándose que las propuestas pueden presentar
se en las dependencias de la Secretaría de Cultura 
durante el horario de 9,00 h a 14,00 h hasta el día 25 del 
presente mes.

Avila, 20 de enero de 1988.
El Alcaide, Antonio Encinar Núñez.

SORPRENDENTES REBAJAS Se^ MARY - PAZ IVLuJJZ^tJ TA kJ LUNES EN REYES CATOUCOS, 14 -PASAJE- 

Seguimos la campaña en “TEODORO Y MARY- PAZ’
Comuneros ele Castilla, 1O —CON CADA PRENDA QUE COMPRE REGALAMOS OTRA IGUAL-
¡PRECIOS BAJISIMOS! VEAN MAÑANA EXPOSICIONES. SEGURO QUE COMPRA
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Un momento del sorteo celebrado en Caja Salamanca. MAYORAL

Sorteado el Fiat-uno de CajaLas autoridades abulenses acudieron a la inauguración de la exposición. LUMBRERAS

Inaugurada la exposición “Presencia de
30 anos después 99

Salamanca
Avila Redacción.El Paso

Avila. Redacción

En la tarde de ayer el delegado 
territorial de la Junta de Castilla 
y León en Avila, Femando Jar
que, inauguró en el Museo Pro
vincial la exposición “Presencia 
de El Paso... 30 años después”, 
que recoge obras de una serie 
importante de pintores y escul
tores españoles que integraron 
este grupo entre los años 1957 a 
1960.

Al acto de inauguración asis
tió el alcalde de Avila, Antonio 
Encinar, así como Íos concejales 
Francisco Galve y Luis Muñoz. 
Estuvieron presentes, también, 
Teófilo Hernández, jefe del ser-

EIPCE celebra su Conferencia Provincial
Avila Redacción

El Partido Comunista de Es
paña çelebra mañana su Con
ferencia Provincial ordinaria en 
la que se elegirán los represen
tantes que acudirán al próximo 
Congreso Nacional del Partido. 
En esta Conferencia Provincial 
se debatirá asimismo, la do
cumentación del Congreso.

El CDS reunió 
tle Avila 
^ylla^edacción.

El CDS celebró ayer una reu- 
JJ’on de sus afiliados de Avila 
Capital en la que el presidente 
Provincial José Ferrer, anunció 

hará con frecuencia estas 
reuniones, para informár a los

alquilamos Y VENDEMOS LOCALES COMERCIALES

ff«oq«Hi vanos on aiquN
I•y **^ Corneja 100 m. en alquiler.

* 3 Km. de Avila 10.000 m. en venta.
INFORMACION Y.VENTA:

CAMARASA
°*^ANIZACION DE SERVICIOS 

j/^CNICOS INMOBILIARIOS

HAZTE 
DONANTE 
DESANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

vicio de Cultura de la Delegación 
Territorial de Avila, el goberna
dor militar de Avila, Jorge Caban
yes y el teniente coronel de la 
Guardia Civil Jesús Gómez San 
Juan así como otras personali
dades abulenses.

Esta exposición, que perma
necerá abierta hasta el próximo 
día31 de enero, está organizada 
por la Consejería de Cultura y 
Bienestar Social de la Junta de 
Castilla y León

En ella se reúnen obras de 
muy variado signo, que pertene
cen a Rafael Canogar, Martín 
Chirino, Luis Feito, Juana Fran
cés, Manuel Millares, Manuel Ri-

A la Conferencia Provincial 
asistirán 42 delegados en re
presentación de los afiliados 
abulenses del PCE, que estu
diarán las enmiendas que pun
tualmente se han presentado a 
las ponencias del Congreso Na
cional por las distintas sec
ciones locales del Partido Co
munista

a sus aliliados 

afiliados de la marcha del Par
tido.

Además de Fener, intervinie
ron en la reunión el presidente 
regional, Daniel de Fernando y el 
alcalde de Avila, Antonio Enci
nar. La reunión no había finali
zado a la hora de redactar esta 
información

Twf*. 21 20 48-31 22 22

PUNTALES
METALICOS (02 uso «5
compro contado
(91) 471 79 97

vera, Antonio Saura, Pablo Se
rrano, Antonio Suárez y Manuel 
Viola.

Para el crítico Juan Ramírez de 
Lucas, según señala en una bre
ve reseña hecha en el catálogo 
de la exposición, “la irrupción 
del grupo “El Paso” supuso abrir 
una ventana en la vieja España, 
por donde penetraron los aires 
más renovadores del mundo oc
cidental euro- americano. No era 
fácil abrir ventanas entonces y 
se necesitó del arrojo, la valentía, 
de unos jóvenes audaces que 
—confiados en lo que hacían— 
tuvieron la fe en triunfar de 
todos los iluminados”.

La Conferencia Provincial se 
celebrará en la sede del Partido 
con asistencia de José Luis 
Núñez, miembro del Comité 
Central y Ejecutivo del PCE y 
responsable del gabinete par
lamentario. También está pre
vista la presencia del secretario 
general del Partido Comunista 
de Castilla y León, Antonio 
Herreros.

EMPRESA LOCAL
NECESITA

Vendedor libre 
a comisión

Para Avila y Provincia
TELEFONOS: 22 67 08 

21 37 36 M
a ® « - «

. Paseo de San Roq,ue, 12 0S4^as

Jesús González del Pozo, de 
Crespos, ha sido el ganador del 
coche Fiat-1, sorteado ayer por 
Caja Salamanca en Avila, dentro 
de la campaña "El ahorro con 
más interés”, que puso en mar
cha la Caja Rural Provincial de 
Avila con la entrega de óbse- 
quios a sus clientes.

El sorteo se efectuó a las 12 de 
la mañana, en el Patio de Opera
ciones de Caja Salamanca, en 
presencia del notario de esta 
capital José María Gómez Ries
go, y con asistencia de numero
sas personas, que fueron invita-

Conferencia para enfermos

diabéticos en el Hospital de la
Seguridad Social

La conferencia se celebrará en 
el salón de actos del Hospital 
Nuestra Señora de Sonsoles de la 
Seguridad Social La conferencia 

.será pronunciada por el doctor 
Calle, que organiza el ciclo de 
coloquios junto a Entidad Endi
cronología y ADE.

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
Ortopédico 
Rayos laser 

Consulta diaria excepto 
sáb.ados. de 10 a I

Sesiones de laser, de 5 a 7
I’.idre Vil loricuiu. 3 • 1.” 1
I'■I(■I(III<) 22 3/ 82

REY-011

das a un vino español al final del 
acto..

El número premiado fue el 
J-29928, que, como decimos, co
rrespondió a Jesús González del 
Pozo, quien recibirá las llaves del 
Fiat-1, expuesto durante estos 
días en el Patio de Operaciones. 
La cadena musical sorteada en
tre quienes entregaron el res
guardo de los boletines de parti
cipación, recayó en Ismael Ruiz 
Bardera, de Pedro Bernardo.

El sorteo, que fue presidido 
por Antonio Vázquez, director 
regional de Caja Salamanca, se 
desarrolló en medio de un buen 
ambiente y cordialidad

Avila Redacción

A Ias once y media de la ma
ñana de hoy se celebrará una 
conferencia dentro de los Colo
quios sobre diabetes, para en
fermos. El tema de hoy será el 
autocontrol de la glucosa capilar.
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LA ADRADA , Entrevista con Vicente Barrios,promotor del proyecto EL HORNILLO
La Corporación y el pueblo han acogido 
bien el proyecto del Centro Veterinario
La Adrada. Javier Fernández.

En los últimos meses, a través de EL DIARIO DE AVILA, 
y por las ondas de Radio Tiétar (emisora de Sotillo), se ha dado 
información acerca de las actividades de una Sociedad Médico- 
Veterinaria, que, bajo la dirección del doctor veterinario Vicen
te Barrios, tiene establecido un centro en San Martín de Val
deiglesias y otro en Villa del Prado, y que ahora están en con
versaciones con el Ayuntamiento dé La Adrada para la 
instalación de una supermoderna clínica véterinaria en Avila, 
concretamente en nuestro pueblo, para abarcar una amplia 
zona (Valle del Tiétar y provincias limítrofes) y dar una mayor
cobertura en sus actividades.

La indudable importancia 
de lo que se pretende montar 
en La Adrada, la proyección 
de futuro (sobre todo tenien
do en cuenta la plena integra
ción de España en el MCE), y 
las repercusiones que tendrá 
para el lugar donde quede ins
talado el Centro, nos ha mo
vido a entrevistar a su direc
tor, y recabar de él más deta
lles.

EL PROYECTO 
PRESENTADO 
OFICIALMENTE EN EL 
AYUNTAMIENTO

Las conversaciones previas 
(director del centro-alcalde de 
La Adrada), que han durado 
unos meses, han cristalizado 
ya con la presentación oficial 
a la Corporación Municipal 
para su estudio en sesión ple
naria, y, si como espera Vi
cente Barrios, se aprueba, ini
ciar la construcción de las ins
talaciones, sobre terrenos ce
didos por el municipio.

—Señor Barrios, ¿puede con
cretamos que proyectan hacer 
en este pueblo, y por qué la 
elección de La Adrada?

—Pretendemos llevar a ca
bo la construcción y puesta en 
marcha de una Policlínica Ve
terinaria, en la que se incluyen 
las especies pecuarias, que son: 
animales de renta, de compa
ñía y especies de la avifauna.

Además de esto, se acom
paña un centro de estudios ve
terinarios y una granja-es
cuela.

La elección de La Adrada 
primordialmente ha sido por 
diversas razones, cada una 
con su importancia indiscuti
ble, difícil de ennumerar to
das, pero, imprescindible de 
resaltar algunas, como su si
tuación geográfica, su belleza 
natural, su proyección de fu
turo y las facilidades que en
contramos en la buena acogi
da por parte de la Corpora
ción municipal.

—Otra pregunta, de inte
rés, ¿qué medios técnicos se 
pondrán al servicio de esta 
empresa?

—También, sintetizando y 
resaltando los más originales. 
La anestesiología de grandes 
animales en circuito cerrado, 
rehabilitación de grandes y 
pequeñas especies, equipa

ENCONTRADA VACA, el día 3 de diciembre, de 
capa negra orejisana
Letras H.D. en el lado derecho y el número 78 
no muy claro. De 7 a 8 años, comialta 
Se encuentra en la finca Prados de la Higuerilla 
Informan en el Ayuntamiento de Mombeltrán

miento técnico de la más avan
zada tecnología.

Un equipo de especialistas 
que cubren todos los campos 
de la Veterinaria, compuesto 
por primeras figuras en las 
áreas de cirugía, traumatolo
gía, radiología y anestesiolo-

Laboratorio, condición “si- 
ne qua non” para la práctica 
de cualquier diagnóstico, con 
la inclusión del tema de la me
jora genética.

—Ha hablado usted de “es
tudios veterinarios” y “Gran
ja-Escuela”, ¿puede ampliar
nos algo esto?

—Un centro de “reciclaje”, 
y puesta al día de profesiona
les veterinarios, a través de 
cursos teóricos y prácticos. La 
preparación de especialistas 
en áreas muy concretas. Todo 
esto en unas aulas que estarán 
incluidas en el Hospital- 
Residencia.

En definitiva, instruir a los 
profesionales veterinarios en 
las mejoras técnicas y con los 
mejores medios, en cualquier 
lugar.

Creo, y quiero demostrarlo, 
que hay qué desmitificar que 
la cirugía y la dé élite sobré 
todo, sea para unos pocos.

Estoy convencido que su 
llegada al medio rural y peri- 
urbanos harán que ésta se ele
ve a la categoría de normal y 
así ser todos beneficiarios de 
la misma.

Con la Granja-Escuela, se 
pretende, primordialmente, en
señar e inducir al joven en el 
conocimiento de su medio, 
para que de esta forma, respe
tándolo, lo haga suyo. Las 
ventajas son incalculables. Es
to se viene haciendo en todos 
los países avanzados, ¿por qué 
no nosotros? Aquí se va a dar 
la oportunidad.

BUENA ACOGIDA DE LA 
CORPORACION

—Dr. Barrios, indudable
mente se podría estar hablan
do por un tiempo indetermi
nado, y aún nos quedaríamos 
cortos, pero ahora me intere
saría que resaltase, ¿con qué 
medios, qué apoyos, necesita, 
y espera de entidades concre
tas y de la sociedad en gene
ral?

—Sobre todo, es impres-

cindible una buena acogida 
por parte de là Corporación 
Municipal de La Adrada, que 
será la que nos facilitará te
rrenos y medios auxiliary; la 
ayuda económica, a través de 
entidades cuyas finalidades 
por estatuto, son las de res
ponder al bien social de la 
mayoría. En cuanto a la so
ciedad en general, una parti
cipación en todas las activi
dades que se ofrecen, para 
que todos seamos receptores 
de los beneficios que se ob
tengan.

Fundamental es el medio 
humano. Con estos medios 
contamos, y sobre todo con la 
gran ilusión que grandes pro
fesionales están poniendo, con 
un espíritu “amateur”.

—¿Puede indicamos algo 
de lo que ya están haciendo?

—Desde hace meses esta
mos impartiendo cursos de ci
rugía a cargo de esta Sociedad 
Médico-Veterinaria, y al ser 
los profesionales de todos los 
puntos de España, ayudan a 
difundir la belleza de nuestro 
Valle del Tiétar. Estos cursos 
están a cargo de primeras fi
guras en áreas como, anestesio
logía, radiología, cirugía y 
traumatofogía.

En primicia para EL DIA
RIO DE AVILA quiero resal
tar que disponemos de una 
ambulancia cuya novedad es 
la incorporación de la Unidad 
Anestésica en circuito cerrado 
para grandes animales y la 
consiguiente ayuda que este 
medio supone para la Cirugía 
y la Traumatología. Esta am
bulancia —este servicio— se
rá para toda la Península y 
Marruecos.

Ya está en marcha a través 
de Radio Tiétar una serie de 
cursillos de primeros auxilios 
en todas las especies, que cul
minarán con un coloquio abier
to para ganaderos y propieta
rios de pequeños animales de 
una forma totalmente desin
teresada.
IMPORTANCIA PARA 
LA COMARCA

Esta entrevista, como al prin
cipio hemos indicado, ha sido 
motivada por la “entrada ofi
cial” en el Ayuntamiento de 
La Adrada del proyecto.

Creemos que es de rabiosa 
actualidad, de importancia in
calculable, no solamente para 
La Adrada, sino para toda la 
comarca, y ofrecemos la noti
cia como auténtica primicia 
que desearíamos llegase a un 
final feliz.

La ilusión de estos profe
sionales comprometidos con 
el proyecto, los medios que 
ponen a disposición del mis
mo, y las repercusiones que 
sin duda tendrá, son de tal 
magnitud, que su divulgación 
se hace necesaria, imprescin
dible diríamos.

Le agradecemos toda la in
formación, y solo nos queda 
desearle un gran éxito. No 
quisiéramos terminar sin lla
mar la atención de todos cuan
tos pueden determinar que es
te proyecto se lleve a cabo, y 
terminamos como empezamos 
en la primera divulgación que 
hicimos: Esta oportunidad no 

. podemos dejarla escapar.

La Mancomunidad
“Los Galayos” realizó obras 
en 1987 por un valor de 
13 millones de pesetas
El Hornillo. Jesús María 
Jiménez Pulido.

En la última sesión de la 
Mancomunidad de “Los Ga
layos” se aprobó la creación 
de una plaza de secretario- 
interventor y que será en la 
secretaría del Ayuntamiento 
donde radique la sede de es
ta Mancomunidad.

En esta sesión también se 
aprobaron las obras realiza
das en el ejercicio de 1987, 
por valor de 13 millones de 
pesetas. Además se aproba
ron las ayudas para la extin
ción de incendios por la can
tidad de 9 millones de pese
tas, de los que la Junta de 
Castilla y León aporta tres 
millones seiscientas mil pe
setas, la Diputación 2.7(X).(XX) 
y los Ayuntamientos de la 
Mancomunidad, 2.700.000.

Las obras más importan
tes realizadas por la Man
comunidad Los Galayos des-

Alojamientos en el Valle del Tiétar
GUISANDOARENAS DE SAN PEDRO

Hotel Don Alvaro de Luna. 
Complejo Florida. 371650. 
Plz.: 63/Ctg..: **.

Hostelería Los Galayos. 
371379. Plaza Condestable 
Dávalos, 2 Plz.: 7 Hab. 
Ctg.:*.

Hostal Residencia Lumi. 
371635. Avda. Pintor Mar
tínez Vázquez. Plz. 12./Ctg.*

Hostal Avenida. 37()716. 
Carretera de Talavera/Los 
Rejales. Plz. 36/ Ctg. *.

Hostal Pierre. 370528. Tris
te Condesa. Plz. 11/Ctg. **.

Fonda Fuente Galán El 
Castillo. Carretera de Can
deleda. 370053.

LA ADRADA

Hostal Mirador de Gre
dos. 91/8670709. Carretera 

“501. Plz. 68/Ctg. *.

EL ARENAL

Hostal Isabel. 375148. An
gustias, s/n. Plz. 18/Ctg. **.

CANDELEDA

Hostal La Pastora. 381146. 
Dr. Marañón, s/n, Plz. 36./ 
Ctg. <

Fonda Cristina. 380109.
Avda. Ramón y Cajal, 77.

CASAVIEJA

Hostal Santo Angel. 91/ 
678135. Plz. 20/Ctg. **.

CUEVAS DEL VALLE

Fonda Molys. 386448. Ca
rretera de Avila, s/n. Plz. 20.

CASILLAS/ GAVILANES

Hostal Mirador del Tié
tar. 385167. Risquillo, 2. 
Plz. 79/Ctg. **.

Fonda Las Torres. Carre
tera 501. Plz. 10“.

de que se constituyó en 1986. 
son: El carril de Cerromon- 
tero, el carril desde el Colla
do de la Casa hasta los Sa
cristanes, y ahora se cons
truirá el que vaua desde la 
Hijuela a Robledillo, donde 
se construirá un depósito de 
agua, también aprobado en 
la última sesión.

La Mancomunidad de Mu- 
. nicipios Los Galayos se cons

tituyó el 6 de agosto de José 
María García Tiemblo, que 
ejerció de presidente hasta 
las anteriores elecciones mu
nicipales. En estos momen
tos el presidente es el alcalde 
de Guisando, Jesús Tomás 
González y consejeros son 
los alcaldes y tenientes de 
alcalde de El Hornillo y El 
Arenal. Esta mancomunidad, 
como ya queda señalado, es
tá constituida por los Ayun
tamientos de Guisando, El 
Hornillo y El Arenal.

Hostal Los Galayos. 
370908. Plz. 12/Ctg. *. 

Hostal Casa Pepe. 370918. 
Paraje Linarejo. Plz. 29/ 
Ctg. **.

MIJARES

Fonda Bárbacedo. 385007.
Miguel Gallego, 2. Plz. 25

PEDRO BERNARDO

Hostal Nuestra Señora de 
las Candelas. 387003. Plaza 
del Arroyo, 4. Plz. 16/ 
Ctg. **.

Hostal 
8665000. 
119/ Ctg.

Almanzor. 91/
Progreso, 4. Plz.

SOTILLO DE LA 
ADRADA

Hotel Los Rosales. 91/ 
8660808. Las Plazas s/n. 
Plz. 40/Ctg. **.

Hotel El Valle. 91/8661000. 
Carretera de Casillas. Plz. 40.

Hostal Residencia Camo
rra. C/ Dr. Díaz Palacios. 
91/8660014. Plz. 12/Ctg. *■

MOMBELTRAN

Hostal Alburquerque. 
366032. Plaza de la Socie
dad, 2. Plz. 18. Ctg. *• .

Hostal Camping Prados 
Abiertos. 386061. Carretera 
502. Plz. 14/Ctg. *.

SANTA CRUZ DEL 
VALLE

Fonda Ei Pato Cojo. 
386205. Plz. 10.

POYALES DEL HOYO

-Hostal Arbillas. 390096. 
Carretera 502. Plz. 16. Cate
goría *..
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En el caso de que prosperen las gestiones de los alcaldesP ARENAS DE SAN PEDRO

Los vecinos del Valle del Tiétar podrían ver
reducidos sus recibos de la luz
• El director provincial de Iberduero señala que el decreto en

que se basan está derogado
Atenas. FJ. Rodriguez.____________________ ________ __________

Los vecinos de los pueblos del Valle del Tiétar podrían ver reducido él 
pago de los recibos de luz, durante un mes, en el caso de prosperar las 
gestiones que el asesor jurídico propuso a la Comisión de alcaldes 
reunida en el Ayuntamiento de Arenas de San Pedro en la tarde del 
pasado jueves. Las reducciones en los recibos pueden oscilar entre el 5 y 
el 50 por ciento del total, según el Real Decreto de 2 de mayo de 1986 
1.075/86. El director provincial de Iberduero señaló a EL DIARIO DE 
AVILA que parte de este Real Decreto había sido derogado por otro 
(162/1987) y que la otra parte está recurrida al Tribunal Supremo, con 
lo que el Decreto 1075/86 no se está aplicando en la actualidad.

Una Comisión formada por los 
alcaldes de Arenas de San Pedro, 
Sotillo de la Adrada, Piedralaves, 
Guisando, Casavieja, y El Arenal 
se reunió en la tarde del pasado 
jueves en el Ayuntamiento de 
Arenas de San Pedro con el ase
sor jurídico, nombrado por los 
mismos alcaldes, que se encar
gará de esta materia para pedir 
las posibles responsabilidades 
que Iberduero pudiera tener por 
el apagón del pasado día 31 de 
diciembre y que afectó a todos 
los pueblos del Valle del Tiétar.

El asesor jurídico de los al
caldes, Roberto Sanchidrián Sau
gar, basó toda su intervención en 
la reurüón mantenida con los 
alcaldes en el Real Decreto 2 de 
Mayo 1986 1.07 5/86, y funda
mentalmente en el anejo refe
rido a la nueva redacción del 
Reglamento de Verificaciones 
Eléctricas y Regularidad en el 
Suministro de energía. “En este 
anejo —según señaló el asesor 
jurídico— se especifica clara
mente que los ayuntamientos, 
las corporaciones de Derecho 
Público, las asociaciones de con
sumidores, y los organismos de 
la Administración Pública ten
drán derecho a que por el Or
ganismo competente en materia 
de energía (en este caso la Direc
ción Provincial de Fomento y

Energía), se determine la tensión 
de servicios en cualquier punto 
accesible de la red colocando 
equipos registradores de la ten
sión durante períodos de una 
semana, que se pueden repetir 
hasta completar un mes de dura
ción, para la determinación de 
las caídas de tensión y las in
terrupciones de servicio que du
rante el mismo se produzcan; 
todo abonado tendrá derecho a 
que se efectúen iguales compro
baciones en la acometida que 
abastece su instalación”.

El abogado señaló posterior
mente que a la vista de los resul
tados de estas pruebas, este or
ganismo determinará si existen 
deficiencias de calidad o no en el 
servicio y a qué abonados o 
zonas de distribución se consi
deran afectados. “Si estima que 
tales deficiencias pueden deber- 
se a negligencia o a infracción de 
reglamentos u órdenes de la Ad
ministración, incoará el oportu
no expediente sancionador co
municando los resultados obte
nidos al organismo de la Ad
ministración Pública competen
te en materia de consumo”, se
ñaló Robertq Sanchidrián.

En el caso de que se hayan 
comprobado esas deficiencias 
en la calidad del servicio, éstas 
servirán de base para establecer

Los alcaldes del Valle del Tiétar en la reunión mantenida el pasado viernes
PAJUELO

la contraprestación económica, 
esto es, las reducciones en la 
facturación, que pueden oscilar 
entre el 5 y el 50 por ciento, 

según el tipo de deficiencia de
tectada, recogido en el Regla
mento de V-erificaciones Eléctri
cas y Regularidad en el Sumi
nistro de Energía y que expuso el 
asesor jurídico de los alcaldes.

DECRETO DEROGADO
Ricardo Melgar, director pro

vincial de Iberdúero, señaló a el 
DIARIO DE AVILA que parte de 
este decreto a que se ha referido 
el abogado de los alcaldes, fue 
derogado por otro, el 162/1987 y 
que la otra parte se encuentra 
recurrida ante el Tribunal Cons
titucional, “por lo que el Real 
Decreto 1.075/86 no se aplica 
por la Administración en este 
momento”, señaló el director pro
vincial.

Ricardo Melgar comentó que 
esta línea dei Valle del Tiétar 
parece que se ha convertido en 
eVchivo expiatorio” de todos los 
males después de que se produ
jera el apagón del día 31. “La 
línea —prosigue— no es vieja, 
tan sólo tiene unos 16 años (la 
media de vida de una línea son 
50) y está funcionando a 45 kv 
(kilovoltios, 45.000 voltios), cuan
do está diseñada para funcionar 
a 66 kv. La capacidad de trans
porte en este momento es 6 
veces superior a la demanda que 
tiene toda esta zona ahora. La 
gente tal vez confunda esta línea 
con otra que también va por el 
Valle del Tiétar de 15 Kv. y que es 
mucho más vieja que la de 45. La 
línea de 15 Kv cedió hace 16 
años parte de su cometido cuan
do fue inaugurada la de 45. En la 
actualidad la de 15 alimenta a 
algunos pueblos del Valle del 
Tiétar, pero el peso de todos ellos 
la tiene la de 45.

UNICA AVERIA
La averia producida el día 31 de 

diciembre ha sido la única, se
gún señaló el director provincial 
de Iberduero, que ha afectado a 
esta línea en 1987. “Lo cual no 
opta para que la linea haya es
tado cortada en dos ocasiones, 
mediante dos cortes programa
dos y realizados para el man
tenimiento de la misma: estos se 
hicieron el 23 de septiembre de 
7,37 a 8,55 horas de la mañana y 
el día 15 de noviembre, domingo, 
produciéndose un corte de 8 de 
la mañana a 1,30 de la tarde.

En cuanto a las oscilaciones 
de tensión sufridos por algunos 
municipios del Valle del Tiétar y 
denunciado también por los al
caldes, Ricardo Melgar señaló 
que el año pasado se realizaron 
estudios y se comprobaron que 
sí existían esas deficiencias en 
algunos puntos de varios muni
cipios del Valle del Tiétar, pero 
que estas deficiencias no son 
debidas a un mal funcionamien
to de la línea 45, sino que, como 
consecuencia del incremento de 
habitantes de pueblos, sufren en 
ciertas épocas del año; por ello, 
algunas líneas locales que 
distribuyen la energía por estos 
pueblos se han quedado peque
ñas. “Por este motivo — prosigue 
el director provincial— Iberdue
ro ha solicitado la ampliación üe 
instalaciones: red de alta ten
sión (transformadores ) y red de 
baja tensión para los pueblos de 
S. Esteban, Villarejo del Valle, 
Pedro Bernardo y El Arenal. 
Esta solicitud apareció publica-' 
da en el Boletín Oficial de la 
Provincia el pasado día 21 de 
diciembre”.

Otras inversiones que se reali
zarán para 1989 es la de acoplar 
una línea de 45 Kv. desde la 
provincia de Cáceres hasta la 
subestación de Ramacastañas y 
de aquí partir por el Puerto de El 
Pico hasta Muñana (en el Valle 
Amblés) y cuyo coste supera los 
200 millones. En la actualidad el 
único punto que suministra ener
gía a todo el Valle del Tiétar es Ía 
subestación de Toros de Guisan
do, a 55 kilómetros de la Si
guiente subestación, Ramacas
tañas.

CANDELEDA |

La recogida de aceitunas, en pleno apogeo
Candeleda. Jesús Monforte.

Venimos disfrutando esta semana de unos días soleados y 
preciosos. Son como un anticipo de la primavera y da gusto girar un 
paseo por cualquier lugar de nuestra geografía local. Si decides ir por 
La Mesa, la zona olivarera de Candeleda, verás el apogeo de la 
recogida de aceituna. No es que sea exagerado pero nuestros olivares 
Rencran una muy importante producción de aceite. Y lo más bonito 
de todo es, que son olivares pequeños o minifundistas, lo que da a 
’'suchísimas familias locales la oportunidad de tener aceite todo el
año.

Familias enteras se dedican 
estos días a recoger el fruto y 
conducirlo a las almazaras pa
sa su conversión en la preciada 
8yasa. Más no es todo produc
ción. Aquellos que disfrutan de 
unas olivas de superávit le dan 
snuchas vueltas para la reco
lección. La mano de obra es 
snuY cara y generalmente en- 
úfegan sus olivares para que 
sean cogidos a medias a cua- 
diillas o familias que ño dis
ponen del fruto. De esta forma 
aumenta sin duda el número de 
isogares con su aceite, y el 
Psopietario percibe al menos 
Un rendimiento parcial. Que es 
snejor que quedarse sin nada, 
aunque sea el cambiar lo uno 
por lo otro.

Este año parece que ha to
cado cosecha y en las alma
zaras, que son tres, se van amon
tonando las aceitunas en es
pera de la extracción de su 
líquido. El aceite de Candeleda 
para aquellos que estén acos
tumbrados es muy fuerte y tie
ne un estupendo sabor. Y para 
los que no estén a gusto con el 
sabor, su mezcla con otros ti
pos le rebaja grados y le hace 
perder fuerza. Es excelente pa
ra la cocina.

Estos días, como digo, la 
recolección está en su cénit y 
sobre todo por las tardes cuan
do más rinde la recogida, el 
pueblo se queda desierto y es 
muy bonito recorrer los oliva
res. contemplando las cuadri

llas en plena recolección.
CAZADORES DE 
PERDIGONES

Todos los días, excepto los 
domingos, ya que la plaga de 
persisteñtes cazadores de paja- 
rillos continúa en estas fechas 
arrasando todo lo que se les 
pone a tiro y haciendo peligro
so el andar por esta zona donde 
silban los perdigones de los 
disparos por doquier y encima 
los llamados amantes de la 
caza pisotean las aceitunas sin 
compasión. Ya el año pasado 
llamé la atención sobre este 
asunto preocupante y la res
puesta fue inmediata por parte 
de las autoridades. Pero es di
fícil controlar a estos safaristas 
de poca monta que no sé lo que 
verán como trofeo de caza en 
estos indefensos pajarillos. Me 
consta que también este año 
los guardas de campo del Ayun
tamiento están haciendo una 
buena labor, pero muchos días 
se sienten incapaces de poder 
controlar toda la zona ante la 
abundancia de cazadores. Gen
tes que son foráneos y nos 

asaltan los festivos. Son los 
domingueros de la escopeta, 
incómodos visitantes de estos 
lugares, que traen de cabeza a 
nuestros guardas de campo. 
Vamos a ver si se hace otro 
esfuerzo como el del pasado 
año y se les puede ir escara 
mentando.

Entre tanto la recogida de 
tabaco en el Centro de Fermen
tación está casi terminada, lo 
que quiere decir que pronto 
sabremos los daños reales que 
la célebre virosis produjo en la 
campaña en una valoración com- 
perativa De lo que de aquí salga 
será para observar qué tipo de 
ayudas recibirán nuestros mal
parados agricultores. Confie
mos en contarles muy pronto el 
final del asunto. Agrio tema 
que durante todo el año ha 
venido soliviantando las eco
nomías candeledanas que en 
buena medida dependen de eis- 
te producto. Detodo ello y de 
las futuras perspectivas nos 
ocuparemos próximarnente. Y 
termino. Tampoco hoy voy a 
hablar de los célebres saltos.

VILLAREJO DEL 
VALLE

Muy buena, pero 
polémica cacería 
de jabalíes
Villarejo del Valle. Carlos Rosillo.

La batida estuvo organizada 
por un ingeniero del ICONA. Se 
inició por la mañana con algo 
que no gustó a los locales: que 
tuvieron que pagar igual que los 
de fuera.

La cacería fue todo un éxito; 
casi todos dispararon. Al parecer 
se fallaron muchos tiros, como 
siempre.

Lo que menos gustó a los 
locales fue que se dio la orden de 
que cada cazador arreara con sus 
piezas, haciendo caso omiso a la 
ley que dice que todos los ani
males muertos tienen que ser 
recogidos y revisados por el vete
rinario local.

Al final, sólo un jabalí, y por 
misericordia y trabajo de alguno 
vino al pueblo.

A cazadores y no cazadores les 
hubiera gustado ver a los ani
males muertos en la plaza del 
pueblo, aunque luego se los hu
bieran llevado todos.
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Miembros de UCA asistieron 
al Encuentro sobre Formación 
para el Asociacionismo
Avila. Redacción.

Recientemente se clausuró el I Curso de Formación para el Asocia
cionismo Agrario, organizado por U.C.C.L.-C.0.A.G. y celebrado 
durante los días 13 al 17 de Enero. El acto fue presidido por el director 
general de Agricultura de la Consejería de Agricultura, Ganadería y 
Montes de la Junta de Castilla v León.

Se prolongará hasta el mes de abril

Curso sobre gestión de empresas 
agrícolas y ganaderas
• Ha sido organizado por las Escuelas Campesinas de 
Avila y subvencionado por el Fondo Social Europeo

En el desarrollo del curso, al 
que asistieron unos 40 sindica
listas de U.C.C.L., se puso de 
manifiesto las graves repercusio
nes que la política Agraria Co
mún {P.A.C.) está produciendo en 
la economía agraria familiar de 
Castilla y León, la región espa
ñola más. perjudicada en el pro
ceso de integración en la C.E.E., 
así como la falta de sensibili
zación del campesinado por esta 
brutal reconversión que se nos 
avecina.

Es pues necesario, según los 
asistentes, fomentar las Uniones 
Provinciales logrando una ma
yor coordinación entre ellas y 
potenciando la Unión de Cam
pesinos de Castilla y León, como 

aglutinante regional de las Uniones.
En la clausura, un miembro de 

UCA. preguntó al director gene
ral de Agricultura sobre el desa- 
nollo de las Zonas Piloto de 
Agricultura de Montaña, en el 
sentido de si se iba a permitir que 
sólo se llevara a cabo una zona 
piloto en cada Comunidad Autó
noma, lo que perjudicaría enor
memente a nuestra región, con 
nueve provincias. Como sabe
mos en Avila la zona piloto es 
Barco-Piedrahíta-Gredos. La in
tención de la Junta, dijo el di
rector general, es de que se lleve 
a cabo en cada provincia, ex
cepto en Valladolid, única pro
vincia de España sin zonas de 
Montaña.

Avila. Redacción.

Durante los meses de enero-abril, se desarrolla en Amavida 
(Avila) un curso de 360 horas, sobre la Gestión de Empresas 
Agrícola-Ganaderas, organizado por Escuelas Campesinas de Avila 
y subvencionado por el Fondo Social Europeo, mediante la Di
rección General de Promoción Educativa del MEC.

Asisten al curso 20 jóvenes 
repartidos entre los pueblos de 
Pradosegar, Muñotello, Poveda 
y Narros del Puerto, además de 
los residentes en Amavida; cu
yo objetivo común, tanto en 
chicas como en chicos, es lo
grar o conseguir una forma
ción para gestionar su explo
tación como cualquier otra em
presa. De las dos partes, teórica 
y práctica, los temas funda
mentales que se trabajarán son; 
—Gestión técnica y económi

ca de la empresa agraria. Ex
plotación familiar. Cooperati
vas, S.A.T., Fiscalidad agraria. 
Comercialización de produc
tos, Ayudas oficiales para ex
plotaciones agrarias y ganade
ras, Tipos de asociacionismo 
agrario, y Adaptación de nues
tra agricultura a la Normativa 
Comunitaria.

Temas complementarios: Sa
neamiento ganadero: proble
mática actual con la nueva ley 
de Aguas, para regar y aprove

char el Río Adaja; Seguridad 
Social Agraria: etc.

Escuelas Campesinas ha dis
puesto un equipo de técnicos 
titulados superiores, especiali
zados en Gestión Agraria, coo
perativismo y trabajos de cam
po en explotaciones agrope
cuarias; que tratarán de con
seguir una formación desde el 
propio medio y contando con 
los recursos existentes en cada 
explotación, llegar a definir cuál 
debe ser la explotación tipo en 
esta zona del Valle de Ambles.

Los horarios están adapta
dos al trabajo en el campo, para 
no interrumpirlo y llegando ala 
práctica, se tratará de compa
tibilizar sus tareas con el pro
pio programa de actividades

CentroMédico Abulense GINECOLOGOS

°^ RECONOCIMIENTO 
MEOICO PARA CONDUCTORES 

Y PERMISOS DE ARMAS

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

nchez
PODOLOGOS

Horario: de 9 a 2 y de 4,3C a 7
Sábados de 9 a 2

Consulta, previa petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81. Paseo de D. Carmelo. 22.

ANTONIO GARCIA MARTIN 
— PODOLOGO—

Afecciones y ortopedia de los pies 
Consulta diaria previa petición de hora

C Dr. Fl.eming22. 3 ° ()uerta 1-1 Tell 211244

CONSULTAS:

• OFTALMOLOGIA
• MEDICINA GENERAL
•CHEQUEOS
• CERTIFICADOS MEDICOS
• PSICOLOGIA

OFTALMOLOGOS OCULISTAS PSIQUIATRAS

Plaza de Claudio Sánchez Albornoz, 4.
Junto a Tráfico AVILA Teléf.; 21 28 24

ACUPUNTURA

PEDRO GONZALEZ CELADOR

• Dolor. Adelgazamiento comiendo cuanto desee. Celuli
tis. Reuma. Asma Artrosis, Dismenorrea, Tabaquismo. 
Jaqueca. Insomnio. Depresión. Vértigo. Hipertensión E 
Psicosomáticas, etc
Petit ion de hora para consultas miércoles, jueve.s y viernes 
.jll 17 74. Avda de Portugal, 29 2.° D Avila j

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
J. M, ASENSIO SEVILLANO 

— Médico Estomatólogo-*

F. GOMEZ DE LIANO
—OFTALMOLOGO—

• Cirugía ocular - Lentillas 
Consulta de4,30 a 8 (Excepto miércoles y sábados) 

Paseo Don Carmelo 22-1° B Teléf 22 40 24 
(Frente al parque de San Antonio)

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
— OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto

Consulta Clinica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora) Teléf 22 14 50

Consulta:

Avda, de Portugal 25 1 “ 7 - Telf. 22 22 71 Avila

CLINICA DENTAL 
O. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

— Módico •■tomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA

Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania a* 4, 2’

ERMITAS
— SALON DE ESTETICA—

• Tratamientos Iduiales y corporales
• Sistema de depilación CLEAN EASY

C San Segundo. 14-1° Teléf 22 83 78 '

GRADUACION PERFECTA 
DE GX^AS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES

Duque de Alba. 1 . AVILA

nchez
P. DOMINGUEZ GONZALEZ

.Consulta pr-evia petición de hora (lunes, 
miércoles, tardes). Teléfono 22 41 85.

’ Pasaje del Cister n.» 2. Escalera 1. 5.“-2. Avila

RAYOS X' ECOGRAFIA
ORTOPEDICOS

ORTOPEDIA AGÜERO
• Hacemos plantillas ortopédicas Corsés Fajas Lum 
bostatos. Prótesis, etc. (a medida).
• Sillas de inválidos Bastones Instrumental médico 
Calzado anatómico y ortopédico

Avda, de Portugal 14. Tel 21 23 40

D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA- 

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábados) 

C Avda de José Antonio. 8-1° Teléf 21 25 91

^ÍC
TRAUMATOLOGOS

CANAMAIIEC.S.A.
ORTOPEDIA TECNICO-COMERCIAL

SUMINISTROS MEDICO • HOSPITALARIOS

CENTRO MEDICO ABULENSE
Pl Claudio Sánchez Albornoz. 4. bajo

Tardes, previa petición de hora 21 28 24

OPTICOS DIPLOMADOS

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA 
— TRAUMATOLOGÍA Y ORTOPEDIA-

Consulta previa petición de hora (sólo tardes) 
Teléfono 22 42 61.
Avdai de José Antonio, 8 - 1° Dcha. Avilæ

UROLOGOS

ESTETICA-Tto. facial

CENTRO 
OPTICO

CASTILLA
C Arévalo " 

Teléf 22-96 21 

Lentes de contacto 
Aparatos para sordos 
Gafas graduadas

Avda, de José Antonio. 28 Telf 22 50 89 
05001-AVlLA

PEDIATRAS

C. HOYOS FITTO 
-RIÑON Y VIAS URINARIAS— 

Consulta de 4 a 7 (funes, miércoles, viernes)

Os 22 51 69 22 4'83 ■3\ílrf de Jose Antonio P'C0

JOSE M.» MAILLO DELCASTILLO
-PEDIATRA (MEDICINA fNFANTIL)- 

Consulta previa petición Teléf 22 89 42

Plaza de Santa Ana. n° 2 Portal. 3. Piso 4°-1

JOSE IGNACIO ISUSQUIZA
UROLOGO

Consulta: Clínica Sta. Teresa 
Telf 22 14 50 PREVIA PETICION DE HORA
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Se quejan de la antigüedad y exceso de ocupación de los vehículos

Malestar entre los usuarios de una línea 
de viajeros del Alberche
Avila. M.F.

Existe un considerable males
tar entre los usuarios de la línea 
de autocares Tuab, que realiza el 
servicio de Navaluenga-Burgo- 
hondo-Navalmoral-San Juan de 
la Nava-El Barraco-Avila, según 
ha podido saber este periódico. 
Los usuarios se quejan funda
mentalmente del mal servicio 
prestado, el mal estado de los 
vehículos (algunos muy viejos, 
con matrículas de AV-11.000 o 
M-447315, éste último, al pare
cer retirado no hace mucho) y 
por tener que ir de pie en nume
rosas ocasiones por exceso de 
viajeros.

El conflicto mayor se produjo 
el viernes día 15, cuando una 
veintena de viajeros se quedaron 
en Avila al negarse la empresa a 
hacer el viaje de las 13,15 de la 
tarde, debido al mal estado de la 
carretera a causa de la nieve.

Los usuarios afectados tuvie
ron que ^oportar una pequeña 
odisea hasta que consiguieron 
llegar a sus casas. En primer

lugar visitaron la Delegación de 
Transportes, donde nadie les pu
do dar solución, por lo que se 
desplazaron al Gobierno Civil, 
desde donde fueron enviados a 
la Junta de Castilla y León, pór 
considerar que el tema no era de 
su competencia. En la Delega
ción de la Junta del Palacio de 
Bracamonte pudieron conversar 
con el jeíe del Servicio de Trans
portes, Jaime Navascués, quien, 
según sus propias declaraciones 
a este periódico dijo que buscaran 
un coche y que la Junta lo pagaría A 
las 3,30 apareció el encargado 
dd Tuab —antes no había nadie 
en la ventanilla— explicando 
que se había llamado a Obras 
Públicas, donde se había con
firmado que el puerto estaba 
cerrado. Ante esta situación y 
según los propios usuarios, unos 
optaron por irse con otra em
presa a El Barraco, otros en ve
hículos particulares, otros enla
zaron con un coche de las 5, de 
Madrid, y los últimos, finalmen
te, esperaron al coche de la em
presa Tuab, que sale a las 5,30.

El jefe del Servicio de Trans
portes y Turismo de la Junta de 
Castilla y León, Jaime Navas- 
cués,_ha explicado a EL DIARIO 
DE AVILA que la empresa Tuab 
había tenido dificultades para 
realizar el transporte en el viaje 
de la mañana, debido a la nieve y 
que otro de sus conductores se 
tuvo que volver, por la tarde, por 
la misma causa, decidiendo, ante 
estos y ante la información de 
Obras Públicas en el sentido de 
que el puerto estaba cenado, no 
hacer el viaje.

En cuanto a las críticas por 
exceso de viajeros, el señor Na
vascués ha manifestado que, efec
tivamente, algunas veces se han 
producido quejas por tener que 
ir de pie: pero es porque la gente 
prefiere —añade— ir de pie an
tes que esperar a que vuelva el co 
che.

Los usuarios, en cambio, ar
gumentan que la situación se 
repite frecuentemente, por lo que 
no es cuestión de esperar a que 
vuelva un autocar, sino de que se 
aumente el número de coches 
del servicio.

Dos de los autocares de esta línea, 
retirado

aunque el de la foto inferior parece que ya está
LUMBRERAS

LAS NAVAS DEL MARQUES

Con asistencia del director provincial

RADIO 80/SERIE ORO
Acto informativo sobre la 
propuesta de reforma educativa

ÜN SELLO 
MÜY ESPECIAL

• El coloquio resultó de gran interés
Las Navas del Marqués. Manuel Tabasco.

El martes se celebró a las cinco y media de la tarde, en el salón de actos 
del Colegio Público de E.G.B. de Las Navas del Marqués, un acto 
informativo-coloquio sobre la “Propuesta de la reforma Educativa”, 
que ha sido planteada por el Ministerio de Educación v Ciencia.

TOMA NOTA

A dicho acto asistió el director 
provincial de Educación y Cien
cia, Eduardo Cabezas y el por
tavoz jefe de la unidad de Pro
gramas, Pedro M.’ Uruñuela Ná
jera además de numerosos pro
fesores de E.G.B., asociaciones 
de Padres de Alumnos y alcaldes, 
concejales y representantes de 
Ayuntamientos de San Bartolo
mé de Pinares, Navalperal. Hoyo 
de Pinares y Las Navas del Mar
qués, por la importancia que 
para la zona puede tener la re
forma.

Previa una breve y clara pre
sentación por el director de Edu
cación, tomó la palabra el señor 
Pedro M.“ Uruñuela, que informó 
directamente de los problemas 
actuales del sistema educativo, 
como la insuficiente regulación 
de la Educación Infantil, el ele
vado índice de fracaso escolar, la 
discriminación generada por la 
doble titulación, las carencias y 
problemas en la enseñanza.

Por su parte, trazó unas cuan
tas líneas maestras, en cuanto a 
la reforma, diciendo qüe tiene un 
objetivo que es mejorar la cali
dad de la enseñanza, atendiendo 
al desarrollo personal del niño, 
tratando de adaptarle a las ne
cesidades y exigencias sociales, 
aumentando su rendimiento y 
reduciendo en lo posible el fra
caso escolar.

Subrayó, en su intervención, 
la estructura de propuesta del 
Sistema Educativo en. tres con
juntos. Educación infantil com
prendida de 0-6 años. Etapa de 0- 
3 años, a cargo de maestros y 
cuidadores especializados, por 
iniciativa de instituciones. Ayun

tamiento, cooperativas... etc. Eta
pa 3-6 años, a cargo de maestros. 
Este período de 0-6 años no será 
obligatorio, ya que podría su
plantar el papel de la familia. 
Educación Primaria de 6-12 
años. Etapas: Ciclo Inicial 6-8 
años. Ciclo Medio 8-10 años. 
Ciclo Superior 10 - 12 años. 
Educación Secundaria, de 
12 a 18 años. Secundaria Obli
gatoria de 12-16 años. Dividida 
de: 12-14 años a, cargo de maes
tros especialistas en áreas curri
culares adecuadamente forma
dos, y de 14 a 16 años, a cargo de 
profesores de secundaria forma
dos a nivel didáctico y psicope
dagógico. Otro posible ciclo pue
de ser de 12 a 15 años. Secun
daria Post-Obligatoria 16-18, que 
es el Bachillerato: con discipli
nas del tronco común 40%, près 
modalidades o Bachilleres Artís
ticos 40% y materias optativas 
con el 20%: Educación Técnico- 
Profesional, con área técnico- 
prácticas, de conocimientos cien
tíficos y técnicos para el ejerci
cio de la profesión y de forma
ción humanística social.

El tema apasionante despertó 
la atención de los asistentes des
de el primer momento, prueba 
evidente lo demostró el coloquio 
posterior, donde las preguntas 
saltaron con prontitud y todas 
interesadas en los temas infor
mativos. A todas ellas contestó 
Pedro M.’, aclarando puntos de 
vista y expresando en todo mo
mento la sinceridad que un buen 
profesional debe de poseer. El 
acto pues, muy bien presentado 
tanto por los informadores como 
por el Colegio Público de Las 
Navas del Marqués.
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1 SANCHIDRIAN 
Adjudicación de 
locales comerciales 
Avila. Redacción.

•“El Boletín Oficial de Casti
lla y León” publica una co
rrección de errores aparecidos 
en la Resolución de 24 de no
viembre de 1987, de la Direc
ción General de Urbanismo, 
Vivienda y Medio Ambiente, 
correspondiente a la Conseje
ría de Fomento, por la que se 
anunció subasta pública para 
la adjudicación de siete loca
les comerciales en un grupo 
de veinticuatro viviendas si
tuadas en la localidad abulen
se de Sanchidrián.

El error advertido en dicho 
concurso de subasta pública 
se refiere al local comercial 
número tres, por lo que se 
mantiene, la convocatoria pa
ra los seis locales restantes, 
quedando eliminado de la su
basta el citado local comercial 
número tres, con una superfi
cie aproximada de 32,61 me
tros cuadrados y una valora
ción de 811.800 pesetas.

El plazo de presentación de 
proposiciones a las trece ho
ras del vigésimo día hábil, a 
contar desde él siguiente a 
aquel en que se publica dicha 
Resolución en el mencionado 
“Boletín Oficial de Castilla y 
León”. Dicha subasta se cele
brará en los locales de los 
Servicios Territoriales de la 
Consejería de Fomento de 
Avila, sita en la Plaza de la 
Catedral, número 15, a las 
doce horas del noveno día 
hábil siguiente a la termina
ción del plazo de admisión de 
proposiciones.

Cigüeña sobre silos metálicos M.J.R

| CRESPOS

Antes de San Blas la cigüeña verás
Crespos. M.J.R.

Algo importante se está 
produciendo en nuestro en
torno, una transformación 
que no nos hemos parado a 
analizar detenidamente.

Los hábitos varían, y mu
dan en la sociedad y en la 
naturaleza.

Nuestra sociedad se en
cuentra con más de tres mi
llones de parados y tan tran
quilos, no nos inmutamos.

En nuestro país existen 
ocho millones de personas 
viviendo en la pobreza y tan 
tranquilos, no nos inmuta
mos.

Nuestra provincia está su

friendo un progresivo enve
jecimiento y una falta cada 
vez mayor de alternativas 
para los jóvenes y tan tran
quilos, no nos inmutamos.

Una cigüeña que se olvida 
del refrán, que se adelanta 
casi un mes y que no se posa 
sobre las torres de los cam
panarios y tan tranquilos, 
no nos inmutamos.

El poeta se equivocaba 
cuando decía;

...Y sobre la espadaña / 
recortada / de las torres de 
España / bien plantada y 
segura / sobre la elegante 
pata roja / en silencio devo
ra la alimaña...

En estos tiempos diría: 
ave zancuda, cuerpo blanco, 
patas largas y rojas, lo mis
mo que el pico con el cual 
crotora, es ave de paso y 
ahora anida en los silos me
tálicos.

Quizás tenga razón la Na
turaleza, ya no es tiempo de 
poesías, de que las cigüeñas 
vengan por San Blas, de re
flexionar sobre las deficien
cias de la sociedad. Estamos 
en .un momento en que las 
cigüeñas crotoran adaptán
dose al medio metálico en el 
que viven y que dejan sin 
sentido nuestro tradicional 
refrán.

AREVALO

Elegidos los 
compromisarios 
para el Congreso
Provincial de A.P.
Arévalo. Fernando G. Muriel.

El pasado sábado 16 de 
enero, se reunieron los afilia
dos de Alianza Popular de la 
zona de Arévalo para elegir a 
los 45 compromisarios de esta 
comarca que representarán, a 
ésta en el próximo Congreso 
Provincial de dicho partido.a 
celebrar en la capital de la 
provincia el día 7 de febrero.

A esta zona se le asignaron 
45 compromisarios, distribui
dos en dos subzonas, 22 por 
la zona de Arévalo y 23 por la 
de Madrigal-Fontiveros. Se 
presentaron dos listas abiertas 
y de aquí salieron los com
promisarios.

La reunión, que comenzó a 
las 9 y media de la noche, es- 1 
tuvo presidida por Félix San 
Segundo Nieto, vicepresiden
te provincial, responsable de 
la zona de Arévalo y Procu
rador en las Cortes Regiona
les; Fructuoso Corona Blanco 
y Francisco Javier Tejedor 
Cubo, estos últimos diputa
dos provinciales y miembros 
de las corporaciones munici
pales de Horcajo de las Torres 
y de Arévalo respectivamente. 
La reunión transcurrió con 
toda normalidad y contó con 
la asistencia de más de 100 afi
liados de Alianza Popular.

Primavera en Gredos
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El MOPU invertira 200 millones 
para salvar los monumentos del 
Valle de Riaño

El CDS pide que el palacio de 
Tordesillas sea museo 
hispano-portugués

Riaño (León). Efe.

El Ministerio de Obras Pú
blicas y Urbanismo (MOPU) in
vertirá 200 millones de pesetas 
en desmontar y reconstruir en 
otros emplazamientos los mo
numentos de valor artístico del 
valle de Riaño afectados por el 
embalse.

En la actualidad el MOPU 
procede a desmontar la iglesia 
de Pedrosa del Rey, que tiene 
un pórtico románico, proce
dente de la localidad asturiana 
de Siero, de gran valor artístico. 
Esta iglesia será reconstruida

Nuevas Generaciones de León
apoyan al presidente 
provincial de AP
León. Efe.

Las Nuevas Generaciones 
(NNGG) de AP de León han he
cho público su apoyo al presi
dente provincial de este partido, 
Mario Amilivia, enfrentado con 
un sector crítico que amenaza 
con escindirse del partido alian
cista.

En un comunicado difundido, 
las NNGG exigen que los par
lamentarios regionales Jaime Lobo 
y José Eguiegaray, del sector 
crítico, no pongan en peligro el 
apoyo parlamentario del Gobier
no de Castilla y León que preside 
José María Aznar.

Estos parlamentarios amena
zaron con abandonar AP y pasar-

en el Nuevo Riaño.
También se trasladarán al 

Nuevo Riaño la iglesia de La 
Puerta y la ermita de Quinta
nilla, patrona de Riaño.

Representantes del Obispa
do de León, del MOPU y de la 
Junta de Castilla y León man
tienen contactos para estudiar 
el. futuro emplazamieñto exac
to de estos' edificios monu
mentales, que de esta forma 
serán salvados de las aguas del 
nuevo embalse, que en algunos 
puntos alcanzan ya una altura 
de 40 metros.

se al Grupo Mixto de las Cortes 
de Castilla y León en el caso de 
que prosperen las gestiones ini
ciadas por Amilivia para separar 
de AP al líder del sector crítico, 
José María Suárez, hermano del 
ex ministro de Trabajo Fernando 
Suárez y ex presidente provincial 
deAP.

Las NNGG hacen un llama
miento a los afiliados leoneses 
de AP para que no se dejen 
anastrar por el sector unitario 
(crítico) que encabeza José Ma
ría Suárez y piden que los disi
dentes acepten los resultados 
del VI Congreso Provincial, ce
lebrado el pasado mes de di
ciembre en la capital leonesa.

Tordesillas (Valladolid).

El CDS ha pedido al Gobierno 
Central y al de Castilla y León 
que el histórico palacio del “Tra
tado de Tordesillas” sea restau
rado para convertirlo en “Museo 
hispano-lusitano de las explo
raciones atlánticas”.

La petición del CDS ha sido 
formulada mediante una inter
pelación al Gobierno de la Na
ción del diputado por Valladolid 
Antonio Garrosa Resina y a tra
vés de una proposición no de ley 
en las Cortes de Castilla y León 
del procurador vallisoletano Juan 
Durán Suárez.

En ambos textos se resalta que 
el palacio, en el que el siete de 
junio de 1494 los Reyes Cató
licos y Juan II de Portugal fir
maron el "Tratado de Tordesi
llas”, se encuentra “en estado

León: EI acertante de la “Loto” 
permanece en el anonimato
León. Efe.

El máximo acertante de la Lo
to que apareció en León, que 
obtuvo su premio mediante un 
boleto de 3 apuestas, permanece 
en el anonimato.

Fuentes de la Organización 
Nacional de Loterías y Apuestas 
del Estado en León dijeron a Efe 
que el boleto premiado fue se
llado en el Kiosko “Alonso”, de
dicado principalmente a la venta 
de prensa y ubicado en la Plaza 

precario y reducido a los Muros 
exteriores”.

Asimismo, se destaca la "tras
cendencia histórica” del Tratado 
afsuponer "un auténtico reparto 
del mundo" entre españoles y 
portugueses y marcar "el pro
ceso del descubrimiento y civi
lización de América".

Los dos parlamentarios'seña- 
lan que las negociaciones di
plomáticas habidas en Tordesi
llas "adquieren ahora un relieve 
especial, al considerar el hecho 
en el marco conmemorativo del 
próximo V Centenario del Des
cubrimiento del Nuevo Mundo".

En el mismo texto se pide que 
las inversiones públicas que se 
realicen con motivo del V Cen
tenario beneficien a Castilla, "cu
ya Corona fue la principal impul
sora de la magna Empresa Ame
ricana".

de Santo Domingo, junto a la 
iglesia de San Marcelo.

Nada más conocerse que este 
premio había caído en León, la 
Loto se convirtió en esta ciudad 
en el primer tema de comentario 
ciudadano y los representantes 
de las entidades bancarias ini
ciaron sus pesquisas para dar 
con él acertante y ofrecerle sus 
servicios.

El afortunado leonés, al igual 
que el de Palma de Mallorca, 
cobrará la cantidad aproximada 
de 306 millones de pesetas.

Salamanca: 
Conferencias 
taurinas pro 
“capital europea 
1992”
Salamanca. Efe.

Un ciclo de mesas redon
das sobre temas taurinos ha 
sido organizado por la Fun
dación Salamanca para el pró
ximo mes de marzo, con el 
objetivo de promover la can
didatura de esta ciudad como 
“Capital Cultural” en 1992.

Según los organizadores 
del ciclo, la Fundación Sala
manca —en la que participan 
las dos universidades sal
mantinas, la Caja de Ahorros, 
el Ayuntamiento y la Dipu
tación Provincial— intenta 
con estas mesas redondas di
fundir el aspecto cultural de 
la fiesta de los toros.

El programa de las jorna
das es el siguiente;

—Día 29 de febrero: “Re
paso histórico, motivación y 
sentido de las corridas de 
toros. Ponentes: Alfonso Or
tega, director de la Cátedra de 
Tautología de Salamanca, y 
Carlos Moya, sociólogo.

—Día 1 de marzo: “El Toro 
de lidia”. Con la moderación 
del periodista Joaquín Jesús 
Gordillo.

—Día 2 de marzo: “Sico
logía y Tauromaquia”.

—Día 3 de marzo; “La co
rrida por dentro”. Moderador: 
Joaquín Jesús Gordillo.

—Día 4 de marzo; “Las 
escuelas de Tauromaquia y la 
Tauromaquia fuera de España

^Cojo Salomonca
/a C^a ream/ a^e/ Daere
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Desde el presente año...;

Los fertilizantes nitrogenados, 
con libertad de importación
Madrid V.M. Carlón _____________________________

Por fin a casi los dos años de nuestro ingreso en la Comunidad 
la urea puede entrar con libertad en el mercado español, 
superando las limitaciones que se han impuesto en el pasado 
con el fin de no perturbar el mercado nacional Tras unos 
primeros meses en 1986 con entradas libres y caida de precios en 
beneficio del agricultor, en los meses siguientes las impor
taciones se hicieron muy por debajo de las posibilidades que 
ofrecía la demanda de nuestra agricultura

Programa nacional coordinado para la 
lucha contra la peste porcina

Durante 1987, las importa
ciones de urea han estado li
mitadas a 90.000 toneladas des
de el resto de los países de la 
Comtuüdad y a otras 50.000 
toneladas desde terceros Esta
dos. Ello dió lugar a una ligera 
subida de los precios, aunque 
en todo momento ha jugado a 
favor de nuestro mercado la 
caida del dólar en los países 
exportadores.

UNA DURA BATALLA

En 1987, se ha desarrollado 
una dura batalla, que no ha 
estado clara hasta el último 
momento, ante el interés de 
los fabricantes españoles para 
mantener el mercado nacional 
controlado y sin la competen
cia de un producto importado a 
precios más bajos. Como se ha 
señalado en ocasiones anterio
res, los importadores lucharon 
para que, a partir del 1 de enero 
de 1988, se abriesen totalmen
te las fronteras mientras los 
fabricantes insistieron en una 
limitación en las compras de 
urea en el exterior al menos por 
una nueva campaña.

El Gobierno, en el mes de 
noviembre fue claro en sus 
posiciones en contra de nue
vas limitaciones a la impor- 
tanción de urea No obstante, 
los industriales nacionales con
tinuaron en sus peticiones an
te el Ministerio de Industria 
argumentando que todavía no 
se había finalizado la recon
versión y que se ponía en pe
ligro el conjunto de inversio

España dará la batalla por el 
porcino ante la €.£.£.
Madrid. V.M.C._______________

La Administración española 
según las posiciones expresadas ' 
por altos cargos del Ministerio 
de Agricultura dará la batalla en 
Bruselas para limitar las impor
taciones de porcino de cara a 
proteger nuestro mercado nacio
nal hasta que no estemos en 
condiciones de abrir nuestra fron
tera a las exportaciones.

Con la prórroga del artí culo 90 
del Tratado de Adhesión, Es
paña ha logrado abrir la puerta 
para limitar las entradas de le
chones durante un año más, 
aunque se haya producido un 
ligero incremento en el número 
de animales para cada mes, a 
razón de 2.000 cabezas en un 
primer momento.

UN LOGRO INSUFICIENTE

Este logro se considera positi
vo en medios oficiales, aunque 
se estima también que no es 
suficiente para resolver el pro
blema existente en un sector 
donde, además, en opinión de 
medios oficiales, siguiendo los

nes realizadas hasta ese mo
mento.

RUMORES SOBRE UNA NUEVA 
PRORROGA

En las últimas fechas del 
año, circularon nuevos rumo
res en el sentido de que se iba a 
producir una nueva prórroga a 
la limitación en la importación 
de urea, rumores que, según me
dios agrarios habían sido lan
zados desde la insdustria y que 
tenían pocas posibilidades de 
ser confirmados. Este clima dio 
lugar a que algunos importado
res se cuidasen de no suscribir 
contratos en firme sobre apro
visionamiento de urea en los 
primeros días de enero, ante el 
riesgo de incumplimientos.

Desde el primero de enero de 
1988, hay sobradas razones pa
ra que los precios de la urea no 
stiban y que tengan también 
alguna reducción Las cotiza
ciones, aunque varía según las 
zonas, deberían estar entre las 
26 y las 28 pesetas, lo que 
supone un claro beneficio para 
los agricultores, aunque las di
ferencias sobre los precios ac
tuales no vayan más allá de las 
2 o las 3 pesetas.

La entrada de urea en liber
tad, debe tener igualmente efec
tos positivos sobre el conjunto 
de los nitrogenados de cara al 
agricultor, sin que ello deba 
suponer el cierre de una indus
tria nacional que debe pensar 
en su futuro desde la competi
tividad, como sucede en otros 
sectores de la actividad econó
mica y, sin ir más lejos, el 
propio sector agrario.

datos estadísticos, se ha produ
cido un aumento en la oferta

En medios ganaderos se es
tima que ese incremento.se ha 
debido exclusivamentea la revi
sión de censos que supuso la 
obligatoriedad para registrar to
das las instalaciones dedicadas a 
este tipo de ganadería

MAS UMITACIONES A LA 
IMPORTACION

Según fuentes del Ministerio 
de Agricultura aunque la actua
ción se considera difícil España 
va a luchar para lograr que las 
limitaciones en la importanción 
de porcino se extienda desde 
el lechón a otras formas de en
trada desde los animales vivos 
para el sacrificio y las carnes 
para las industrias.

En principio, las negociaciones 
para ese posible pacto a nivel 
nacional entre productores de 
lechones, integradores e indus
triales y que estaba previsto con
tinuasen en los días finales de 
año, se han aplazado algún tiem
po para comenzar a trabajar con 
cifras sobre la mesa

Madrid. Efe.

El Boletín Oficial del Estado 
ha publicado el programa na
cional coordinado de lucha con
tra la peste porcina clásica que 
es continuación de las medidas 
emprendidas hace varios años 
para enadicar esta enfermedad.

El programa nacional ha sido 
realizado por el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación 
en colaboración con las conse
jerías de agricultura de las co-

Habrá un fuerte 

debate sindical

Madrid. V. M. C

La Coordinadora de Organiza
ciones de Agricultores y Gana
deros, COAG, ha decidido la con
vocatoria, probablemente para el 
próximo mes de abril de una 
nueva asamblea nacional de la 

_ organización Esta será la quinta. 
La cuarta tuvo lugar el pasado 
año.

La celebración de esta quinta 
asamblea con un margen tan 
corto de tiempo, según medios 
agrarios, pondría de manifiesto la 
existencia de una inquietud en el 
panorama sindical sobre lo que 
puede dar de sí en este aspecto el 
año recién ‘comenzado.

UN AMPUO DEBATE

En la Asamblea celebrada en 
1987, no fue posible un amplio 
debate. En esta ocasión se pre
tende entrar a fondo en el aná
lisis de la situación sindical de 
cara a lograr una estructura de 
futuro para superar el delicado 
momento por el que ha atrave
sado esta sigla y las dificultades 
que se pudieran producir en el 
futuro si se consolidan otros 
proyectos sindicales para luchar 
por un espacio parecido.

NOVEDADES EN 1988

Por otra parte, para la Coor
dinadora, se considera que 1988 
debe ser un año en el que se 
produzcan, al fin, novedades en 
materia de representatividad y 
procesos electorales. El año se 
abre con los Consejos Regula
dores, pero existe la presunción 
de que, antes de diciembre, po
dría estar en marcha el nuevo 
proceso referido a las Cámaras 
Agrarias.

Ante estas situaciones, la Coor
dinadora pretende tener ideas 
claras salidas de una Asamblea 
que es el máximo órgano de esta 
sigla

EL SINDICAUSMO, TEMA DE 
REFLEXION

La situación del sindicalismo 
agrario, a medio camino entre los 
espacios ocupados en la actua
lidad por la COAG y por la URA, 
va a ser motivo de reflexión en el 
próximo Congreso socialista Se 
espera que del mismo salga al
guna conclusión que, sin duda 
alguna, será recogida para su 
análisis en la Asamblea de la 
Coordinadora

De acuerdo con estos datos, a 
nadie se le oculta que los pró
ximos meses vañ a dár noticias 
sindicales en lo que afecta a este 
espacio que se podría calificar 
como de centro izquierda y don
de tienen cabida una gran parte 
de los agricultores del país.

munidades autónomas.
Se considera obligatoria la no

tificación de la enfermedad o de 
su sospecha ante la autoridad 
sanitaria competente y se aprue
ba la puesta en marcha de me
didas de precaución ante la sos- 
pécha de presentación de un 
caso de peste porcina

Se declara obligatorio el sa
crificio inmediato y destrucción 
higiénica de los animales per
tenecientes a explotaciones afec

Ampliado el plazo para la 
inscripción de viñedos
Valladolid. C.ÁG.___________ _

El plazo de presentación de 
declaraciones para la inclusión 
en el Registro de Plantaciones 
de Viñedo y Derechos de Re- 
plantación ha sido ampliado 
hasta el 30 de marzo de este 
año, en virtud de la aplicación 
de una Orden de la Consejería 
de Agricultura Ganadería y 
Montes publicada en el "Bo

EN AVILA,
DESDE SIEMPRE,

LA ENTIDAD FINANCIERA QUE
MAS Y 

MEJORES SERVICIOS

OFRECE A LOS

AGRICULTORES Y 
GANADEROS

ES UNA CAJA,
LA CAJA DEL CAMPO, LA

CAJA D AHORROS D AVILA

tadas y para ello el Boletín Ofi
cial del Estado publica dos ór
denes en las que se actualizan 
los baremos de inmediación por 
estos sacrificios para las razas 
precoces y sus cruces y para los 
animales pertenecientes al tron
co ibérico y sus cruces.

Se establecen medidas de pro
tección para las zonas afectadas, 
el control del movimiento de 
animales y un programa de pro
filaxis vacunal 

letín Oficial” de Castilla y León.
Las razones por las que se ha 

puesto en vigor esta medida 
estriban en las dificultades en
contradas por los viticultores 
para documentar los datos ne
cesarios y efectuar un correcto 
registro, así como por algunos 
problemas surgidos al realizar 
la entrega de cosechas nume
rosos viticultores cuyas viñas 
se hallaban sin registrar.
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Avila y sus gentes .
José Córdoba Trujillano

“Existe un ateísmo confortable, lo 
mismo que existe un cristianismo 
confortable”.

EMMANUEL MOUNIER
Avila es una tierra detenida 

por aires celestes. Mira la Se
rrota otras contemplaciones y 
la tierra se hace hirsuta Pensé 
qué podía hacer ante aquella 
situación y me encontré impo
tente, no tenía el arrojo de las 
criaturas que habitan en ese 
paisaje, ni su audacia Era un 
ciudadano a quien atormenta
ban los aires de la gran ciudad y 
estaba perplejo ante el pano
rama que divisaba ahora Los 
edificios sagrados, imponentes, 
las tones, melodiosas, y ¿qué 
podía yo añadir a tan exacta 
poesía?

Iban las gentes caminando a 
sus lugares de trabajo o de 
comercio. Brindaban al aire la 
mañana su convencimiento y 
su valentía Iba aquella raza de 
atletas a encontrarse con el 
difícil futuro. Repasé los nom
bres de la tiena amada El Bar
co, Piedrahíta Cebreros, Can
deleda Arévalo... y vi la diver
sidad de una provincia rica en 
contrastes y heróica

Decir en Madrid que uno es 
de Avila es un timbre esclare
cido y brotan las exclamacio

nes de los otros con estos ape
lativos: "buena tierra”, “provin
cia encantadora”. Casi todos 
han vivido una experiencia 
abulense, ya sea El Tiemblo, 
Navaluenga Pedro Bernardo o 
El Pantano. A ciertas gentes le 
seduce la ternera a otras las 
yemas de Santa Teresa los hay 
que te anuncian las judí as de El 
Barco como algo cotidiano y 
exquisito. Avila está de moda 
en Madrid. Hace ver, el pueblo 
madrileño, la alcurnia de la 
tiena abulense, germen de poe
tas y de místicos. ¿Quién no se 
refiere a Santa Teresa a San 
Juan de la Cruz, a Isabel la 
Católica? Verdaderamente la 
combinación es apetitosa

Entramos, ya de mañana a 
saborear el café de “El Grande", 
seguimos con las mollejas de 
“Patas” y terminamos con las 
alubias de “El Rastro”. Sin con
tar el paseo mañanero' que ha
cemos por el Rastro con la 
delicia del Valle Amblés como 
fondo.

Las mujeres, enamoradas de 
la perfección, duras como car

ne codiciada, de ojos brillantes 
y exquisitos. Quisiéramos des
cansar en la última morada en 
aquellas tierras que son mues
tras por sangre y por edad 
Tierras llamadas a un quehacer 
heróico y a una dulce medita
ción. Tierras de Avila, temblo
rosas com las espigas en Julio, 
yo te escribo este poema para 
cantarte, impotente, pues tú 
tienes más fuerza que nuestros 
deseos. Avila, la bien amada, la 
que tiene encantos por doquier.

Avila es una sangre que trans
mite sus virtudes. La familia, 
tan unida, tan llena de tradi
ciones, tan protectora Los ape
llidos, dando relumbre por su 
origen avileño, como si los 
hombres estuvieran llamados 
por su linaje a hacer obras 
pulcras y éticas. Avila, donde 
los chopos tienen una prima
vera de ojos vivos y las encinas 
una dureza no acostumbrada 
Te escribo dolorido por no po
der alcanzar tu beUeza, pero mi 
corazón te espera para que me 
des el silencio que está detrás 
de tu muerte. Avila de la efigie 
eterna y del silencio santo.

21 i'ila medieval
PPT.

Cartas al director
Avila, ciudad 
pequeña donde los 
rumores suelen ser 
verdad

Como dice el título de esta 
carta, Avila es una ciudad pe
queña donde corren los rumores 
como la pólvora El caso que me 
tiae a escribir esta carta es el 
relacionado con el concurso- 
oposición publicado en el B.O.E. 
(4-1-88), donde salen por parte 
del Ministerio del Interior unas 
plazas (limpiadoras, ordenanzas, 
etc.) para nuestra ciudad.

1®—Dicha convocatoria me 
parece del todo anticonstitucio
nal, puesto que para presentarse 
3 dichas plazas, te exigen el 
certificado de escolaridad. Bien, 
y estamos de acuerdo, pero se
guimos leyendo la convocatoria 
Y te encuentras: A) que al ser 
concurso te evalúan o te dan 
unas series de puntos. Por cada 
Certificado de estudio superior al 
e la convocatoria, con lo cual 

Quedarán muchos abulenses ex
cluidos, aún teniendo el certifi- 
aao que ,te exigen en la convo- 
atoria. B) Te dan puntos por 
aber trabajado contratado a de- 
n en la administración, por te- 
ermás de cuarenta años, (como 

Que si los que tienen dieciocho 
o tuvieran derecho al trabajo). 
) runtos por haber trabajado en 

pPn ®?^Pitesa privada, en dicha 
Pecialidad, es decir, que algu- 
s sumarán puntos por trabajar
^^^ empresa privada, más 

baia^J ^æ^ empresa esté tra- 
Di ft ° ®^ organismos oficiales.

PQ’^ tener carnet de 
®^c..., “como si para 

^Ij ®f hiciera falta saber condu- 
sé' » ^Q’^o no sean escobas, no

^'^ como me refería al 
ción?? Y según la constitu- 

^^^^ ^°s españoles no so- 
Iguales ante la Ley.

2 .°— En la convocatoria y cues
tión para mucho sospechar no 
hay temas de examen, (ni Consti
tución, ni estudios básicos, ni 
cuestiones relacionadas con el 
trabajo a desarrollar, etc.)

3 .“—Dadas las características 
de esta convocatoria los rumores 
no se han hecho esperar. Que si 
las plazas ya están dadas, que si a 
las chicas y chicos de la limpieza 
que están contratados por una 
empresa del ramo y que están en 
la contrata de la Escuela de Poli
cía de Avila ya las han prometido 
que se quedan fijas, que muchas 
mujeres de los policías (que co
mo estos cobran poco y además 
todo se queda en casa...) también 
entrarán; o mujeres y amistades 
de algunos dirigentes del PSOE.

Por lo dicho anteriormente, lo 
mejor es que dichas plazas las dé 
a dedo como cuando Franco y no 
pongan la miel en los labios a 
muchos abulenses, que no tie
nen donde caerse muertos y sus 
maridos no trabajan o sus muje
res en puestos por los cuales 
reciben el triple que cualquier 
trabajador/a con un salario con
venio en Avila Y por supuesto 
los rumores en Avila suelen ser 
casi siempre verdad, y según nos 
consta (oposiciones INSS para 
conserjes, INSERSO traslado de 
conserjes. Ministerio de Cultura 
presiones para dar una plaza de 
limpiadora etc. etc.).

Para terminar ¡ojalá! se hagan 
con trasparencia puesto que pe
diremos a través del grupo Par
lamentario I.U. que haga una 
investigación parlamentaria, a la 
cual tenemos ya su máximo apo
yo en el tema y recuerdo que en 
Avila nos conocemos todos. Con 
todos mis respetos, creo que es
tas oposiciones serán como se 
dice popularmente, “UN PUCHE
RAZO”.

Juan Antonio González Nieto

Comité Provincial del P.C.E. 
(Avila)

Críticas
constructivas

a) Las críticas pueden ser cons
tructivas sin que por eilo sean 
necesariamente halagadoras.

b) Mi crítica de la manera de 
insinuar sospechas sobre unos 
libreros que pusieron su puesto 
en EL GRANDE no es halagadora 
pero denuncia la manera solapa
da de hacerlo sin, para ello, apor
tar una mínima prueba Esta crí
tica es constructiva

c) No sólo en la Feria del Libro 
sino a lo largo de todo el año los 
libreros de Avila ponen a la venta 
las novedades que van surgien
do. Pero estas novedades en la 
Feria de Libro y a lo largo de todo 
el año siempre son de las mismas 
editoriales. Se ignoran otras mu
chas que, generalmente, son re
presentativas de culturas alter
nativas. Creo que esta es otra 
crítica constructiva

Ovidio Pérez Martín

A nuestros 
comunicantes

Son numerosos los escritos 
que diariamente llegan a nues
tra Redacción. Unos, en forma 
de cartas, otros como colabo
raciones literarias, poesías, etc.

Respecto a las cartas, sólo 
serán publicadas aquellas cuyos 
autores estén plenamente iden
tificados reservándose la Di
rección la facultad de reducir 
los escritos.

En cuanto al resto de las 
colaboraciones, es imposible, 
materialmente, publicarías to
das por lo que EL DIARIO 
agradece a los autores sü envío 
no garantizando su publicación.

El congreso de los 
instalados

Diario 16, 22-1-88

Apenas habrá coches oficia
les, porque se ha dado la orden 
de evitarlos para no fomentar 
habladurías. Pero la propaganda 
oficial, orquestada por Guerra y 
Benegas, no podrá contrarrestar 
la opinión general de que éste es 
el congreso de los instalados. La 
mayoría de los delegados está en 
nómina, lo que impide sobresal
tos inesperados dentro.

El XXXI Congreso del PSOE, 
que hoy se abre, será lo que 
quieran que sea sus máximos 
dirigentes. Todo está en manos 
de Felipe González, cuya exalta
ción "cesarista” teme especial
mente el sector crítico dél parti
do, y del omnipresente Alfonso 
Guerra, cuyo desprecio a la críti
ca fundada empieza a resultar 
intolerable y ridículo.. Rodea el 
congreso un clima artificial de 
triunfalismo que atufa El empe
ño en deformar interesadamente

El congreso de la 
ética

Ya, 22-T-88

Los precedentes del XXXI Con
greso socialista que hoy comien
za dan una idea bastante clara de 
cuáles van a ser las preocupa
ciones principales de los con
gresistas. Muchas noticias han 
coincidido recientemente para le
vantar más todavía la moral de 
los asistentes y evitar cualquier 
asomo de autocrítica, reproche o 
censura. La inflación, según el 
Portavoz del Gobierno, quedará 
por debajo de la previsión del 
cinco por ciento. Los viajes a 
Nicaragua y Cuba del vicepresi
dente del Gobierno y del presi-

El quiosco
la realidad es propio de políticos 
decadentes.

Pocos observadores esperan 
que pase nada especial en el 
congreso socialista. La autosa
tisfacción pór estar en el poder 
se impone claramente a la auto
crítica. La necesidad de seguir en 
el poder impide pensar en cam
bios de rumbo o en amplios 
movimientos internos. Hay que 
evitar a toda costa —tanto en la 
imprescindible renovación de la 
ejecutiva federal como en la con
siguiente crisis ministerial— que 
se incremente el “sindicato de 
los agraviados". Por eso no habrá 
más cambios que los inevitables.'

Se trata de aprovechar la oca
sión para “cerrar filas", “desoír 
los cantos de sirena" (en pala
bras de Guerra que recuerdan el 
régimen franquista) y convertir 
el suceso en un resonante acto 
de propaganda. Todo va bien No 
hay que cambiar el rumbo. No 
hay que pedir perdón por estar en 
el poder. Hay que“ganar el futu
ro" o ganar “más en" el futuro, 
como ha apuntado Forges. Eso es 
todo, o casi todo.

dente del Senado respectiva
mente, contribuyen a enrojecer 
la apariencia rosa pálido del des
teñido embjema socialista To
rrejón se ha visto liberado de los 
ruidosos cazabombarderos esta
dounidenses. Reagan y la OTAN 
no parecen muy conformes con 
la actitud del nuevo socio. Y todo 
lo que sea un “descontento” de 
la OTAN constituye un manjar de 
delicioso sabor para la añoranza 
socialista Es posible —¿podría 
imaginarse algo mejoi?— que la 
“perestroika” en persona visite 
Madrid tras el regreso de su 
canciller. Es cuestión de fechas.

Comienza el XXXI Congreso 
del Partido Socialista Obrero Es
pañol en un ambiente de satis
facción y vanagloria interna que 
no deja de estar fundamentado.
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Ante los asistentes al XXXl Congreso del PSOE

Felipe González pide a los agentes 
sociales corresponsabilidad para la 
creación de empleo

LA BOLSA
Información facilitada por la

CAJA D AHORROS D AVILÁ

Madrid Efe

El secretario general del PSOE, 
Felipe González, dijo ayer que el 
primer objetivo en España es la 
creación de empleo y pidió a 
empresarios y sindicatos que se 
corresponsabilicen con el Go
bierno para que haya más pues
tos de trabajo.

Felipe González, en su discur
so ante el pleno del XXXI con
greso socialista, ofreció a los 
interlocutores sociales analizar 
la realidad económica española 
y contrastar opiniones, e insistió 
en que no les pedía que firmasen 
la política económica del Go
bierno, sino que participen en un 
diálogo en el que se definan los 
objetivos prioritarios a alcanzar.

Agregó González que sobre 
ese diálogo se puede llegar a un

Quedó establecido en el 4,6 por ciento ___________________________

La inflación de 1987, por debajo del 
objetivo del Gobierno
Madrid. Lid. _______________

La evolución de la inflación 
por comunidades autónomas ha 
sido muy desigual En algunas de 
ellas, como es el caso de Cataluña, 
con un IPC del 0,5% en el mes de 
diciembre, la inflación acumu
lada a final de año superó en 
cuatro décimas la tasa prevista 
por el Gobierno, alcanzando el 
5,4%. La misma situación se ha 
dado en la comunidad autónoma 
de Murcia, donde, con una infla
ción de medio punto en el mes 
de diciembre del pasado año, la 
tasa acumulada para todo el año 
ha sido del 5,3%.

En el 5% han quedado fijados 
los incrementos de los precios

£1 ministro de
Exteriores 
soviético 
abandonó 
España
Madrid. Efe

El ministro de Asuntos Ex
teriores de la Unión Soviéti
ca, Eduard Shevardnadze, 
abandonó ayer Madrid al tér
mino de una visita oficial de 
tres días.

Shevardnadze, que fue des
pedido en el Pabellón de Es
tado del aeropuerto de Bara
jas por el ministro español de 
Asuntos Exteriores, Francis
co Fernández Ordóñez, salió 
de Madrid a las 12.30 horas a 
bordo de un avión Ilusin 62 
de Aeroflot 

acuerdo para tres años, e insistió 
en la prioridad de crear empleo, 
sobre todo para los jóvenes.

El secretario general de los 
socialistas defendió ante el ple
nario la gestión de la Ejecutiva 
del PSOE desde el anterior con
greso —en diciembre de 1984— 
y resumió así la situación; “En 
todos los grandes problemas de 
nuestro país los resultados son 
más positivos que hace tres 
años”.

González se refirió también en 
su intervención al referéndum 
de la OTAN, que, en su opinión, 
los socialistas ganaron “contra 
viento y marea” y “en solitario" y 
“en contra de la voluntad de 
muchos”.

Agregó que, después, los so

en las comunidades de Navarra, 
Valencia y País Vasco, cuyas ta
sas dé inflación en el último mes 
del 87 fueron respectivamente 
del 0,1: 0,5 y 0,5%.

En orden decreciente, y por 
debajo del 5% se han situado las 
comunidades de Canarias {4,8% 
inflación acumulada, 0,2 en di
ciembre), Baleares (4,7% y 0,4%), 
Aragón (4,5% y 0,2%), Galicia 
(4,4% y 0,5%), La Rioja(4,3% y 0,1), 
Andalucía (4,3% y 0,4), Castilla-La 
Mancha (4,2% y 0,2), Asturias 
(4,1% y 0,4) y la comunidad autó
noma madrileña, cuya inflación 
a final de año se ha fijado en el 
4%, con una variación en el mes 
de diciembre dél 0,3%.

Las comunidades autónomas

£1 Gobierno apoya la fusión de 
los bancos Bilbao y Vizcaya
Madrid. Lid.

El Gobierno, a través de su 
ministro de Economía Carlos Sol
chaga y del portavoz oficial, Ja
vier Solana ha apoyado decidi
damente la política de concen
tración bancaria calificando el 
inicio de fusión entre el Banco 
de Vizcaya y el Bilbao como una 
noticia muy positiva porque per
mite avanzar en la moderniza
ción y competitividad de nues
tras instituciones financieras de 
cara a la firma del acta única 
europea de 1992, si bien se ha 
matizado que se trata de dos enti
dades privadas y como tales, a 
ellas corresponde la adopción de 
las medidas que consideren opor
tunas.

Este apoyo, que ya fue expre

cialistas han cumplido las tres 
condiciones de la pregunta del 
referéndum

Entre grandes aplausos, Felipe 
González, concluyó su discurso, 
de más de una hora, diciendo 
que'el PSOE es el partido con los 
mejores resultados de todos los 
tiempos y auguró que en el año 
2.000 el partido seguirá siendo el 
partido más importante de Espa
ña y “clave” para el proceso de 
transformación de la sociedad 
española

Durante su discurso, González 
resaltó que sin crecimiento eco
nómico” la posibilidad de definir 
una política socialista no existe” 
y dijo a los delegados que “no 
podemos caer en la autocompla
cencia pero tampoco en la auto- 
flagelación”.

La fusión de bancos 
animó la sesión
Madrid. Efe

El anuncio de la fusión de los bancos de Bilbao y Vizcaya 
consiguió animar la sesión de ayer en las Bolsas, sobre todo en la 
de Bilbao que subió 7,31 puntos, mientras que Madrid y Barcelona 
estuvieron más moderadas. ■

En una jomada que' contó con el buen comportamiento de 
Tokio y Nueva York y con el anuncio oficial del IPC por debajo del 
5 por ciento, las Bolsas estuvieron más animadas, registrando 
avances casi todos los sectores.

Las juntas sindicales de Madrid, Bilbao y Barcelona en sus 
respectivas sesiones, acordaron suspender cautelarmente la 
cotización de las acciones y bonos de los bancos de Bilbao y de 
Vizcaya al amparo del artículo 52 para evitar especulaciones de 
estos valores hasta que se clarifique la situación.

Valencia no cotizó ayer por ser la fiesta de San Vicente Mártir, 
por lo que su junta se reunirá el lunes para acordar la suspensión 
de las citadas cotizaciones.

Concluyó ayer una semana que se inició con importantes 
subidas, condicionadas por las noticias sobre el déficit comercial 
americano y que, inmediatamente, se tradujeron en realizaciones 
y apatía paa cenar la semana en mejor disposición.

en las que menos se incrementa
ron los precios del pasado año 
fueron Extremadura, Castilla y 
León y Cantabria En las tres, los 
precios crecieron por debajo del 
4%. En Extremadura la tasa acu
mulada a final de 1987 ha alcan
zado el 3,8%, gracias a un des
censo en los precios de diciem
bre del 0,1%. En Castilla y León la 
inflación quedó fijada en el 3,7%, 
con un incremento de los pre
cios en diciembre del 0,1%. El 
resultado más espectular én cuan
to a la inflación en 1987 se ha 
alcanzado en la comunidad cán
tabra, en la que los precios sólo 
subieron el pasado año un 3,3%, 
resultado de una inflación en 
diciembre del 0,1%.

Electricidad:

Madrid subió ayer 2,25 puntos y en toda la 
quedando su índice general en 245,20.

semana 7,89,

INDICES: Azucarera ... 721 765
Koipe.............. 325 322

Madrid: -t-2,25 (245,20). Tabacalera... 1.162 1.180
Barcelona: -1-1,77 (109,84). Uniasa............ 543 530

Bilbao: 4-7,31 (324,94).
Valencia: No cotizó. Construcción:

Cubiertas.... 575 560
Dragados.... 437,50 446

BOLSA DE MADRID Focsa.............. 925 925

Acciones: Anter. Ayer Comercia

Finanzauto. 595 595

sado abiertamente por el Minis
terio de Economía ante la comi
sión del Congreso de los Diputa
dos el pasado mes de diciembre, 
ha disparado los rumores sobre 
nuevas fusiones, así, se ha dado 
a conocer que Banesto estudia 
un proceso de fusión con el 
Banco Popular, con el Central y 
hasta con el Hispano Americano 
para decidir la combinación más 
factible. Las posibilidades son 
amplias, aunque aún no se ha 
concretado ninguna En este sen
tido hay que señalar que el pre
sidente del Español de Crédito, 
Mario Conde, dijo ante la junta 
extraordinaria de accionistas que 
las fusiones no eran ni buenas ni 
malas, “todo depende de cómo 
se hagan y de la capacidad de 
aumentar la gestión”.

Transportes y comunicaciones
Cantábrico. 142 145,50 Telefónica... 166.50 169,25
Hidrola......... 83 84,25 Iberpistas .. ; 83 85
Sevillana.... 93 95.50
Iberduero ... 115 1^0,50 Seguros:
Fenosa............ 79 31 Mapfre............ 900 900

Fénix......... .. . 1.212 1.200
Mineras, Metal. Basteas:

Felguera .... 420 ' 423 Bancos:
4.674Hornos .... . 66 69 Castilla......... 4.674

N. Montaña 164 169 Bilbao............ 1.460 —
Central............ 1.180 1.180

Cementos: Banesto..... 1.126 1.113
Asland............ 892 892 Hispano......... 710 749
Lemona......... — Popular......... 1.486 1.500

Valen Cem. 1.70Ô 1.700 Santander... 1.170 1.170

Uralita............ 361 361 Exterior.... \ 481 485

Químicas: BNP................
Fomento ....

655
400

656
436

Cepsa.............. — — Herrero......... 1.466 1.466
Cros................ 475 485 Bankinter ... 1.250 1.300
Río Tinto.... 336 350 Valencia.... 360 360
Petromed.... — --- ; Zaragozano. 820 845

Atlántico.... 365 360
Metal Mecamca:

Vizcaya..... 1.770
M. Ibérica 303 315

Inmobiliarias:Citróen......... 1.210 1.220
Tudor.............. 315 335 Encinar......... 548 540

Amper............ 785 800 I. Metro......... 600 600

Auxiliar......... — — Urbis..............371 398

Fas a................ 613 605 Vallehermoso. 498 493

Santa Ana... 460 — Vacesá......... 765 775

Industrias Manufactureras: inversión Mobiliaria:

Papelera ... 340 356 Cartisa............ 788 779

Sarrió............ 437 428 Popularinsa —
668.Aguila......... 262 260 Bansaliber...- 666

¡EXTRAORDINARIAS! ¡UNICAS! ( pespe el lunes en
REYES CATOLICOS, 14 

—PASAJE—RFRA TASHMaryjJpaz
J MUCHAS PRENDAS Y ARTICULOS MODERNOS OE

ESPECIALES DE INVIERNO
—GRAN CALIDAD Y SELECCIONADOS— 

PRECIOS INIGUALABLES, vean exposición
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Tras la reestructuración de sus fuerzas armadas

La Administración Reagan reitera 

su apoyo al Gobierno Aquino
Washington (Lid/Los Angeles 
Times).

La Administración Reagan, al 
renovar su apoyo a la presidenta 
filipina Corazón Aquino tras la 
reciente reestructuración en las 
fuerzas armadas, ha señalado que 
el Gobierno de Manila "ha dado 
pasos importantes para solucio
nar los desalentadores proble
mas” a los que se enfrenta.

En un comunicado formal pre
parado por el Departamento de 
Estado, la Administración des
cribió como un "desacuerdo sin
cero” las quejas del ministro de 

Defensa Saliente Rafael lleto so
bre la escasa actuación del Go
bierno Aquino para combatir la 
insurgencia comunista.

Al mismo tiempo que honraba 
a lleto como "Distinguido sol
dado y estadista", el Gobierno 
norteamericano mitigó sus preo
cupaciones.

Una fuente, de la Administra
ción, que pidió no ser identifi
cada, dijo que este cambio con
solidaba el control de Aquino 
sobre la estructura de mando de 
las fuerzas armadas y que Wás- 
hington aceptaba con satisfac
ción esta medida.

Pide a israelíes y palestinos que detengan la violencia__________________ _

£1 líder egipcio propone una iniciativa 
de paz en Oriente Medio
Cairo. (Lid/The Washington Post).

El presidente egipcio Hosni 
Mubarak ha pedido a pales
tinos e israelíes que detengan 
todos los actos de violencia 
entre sí durante seis meses, a 
fin de despejar el camino para 
un nuevo esfuerzo de paz en 
Oriente Medio.

Al calificár los actuales dis
turbios en los territorios ocu
pados de"una alarma que no se 
puede ignorar”, Mubarak dijo 
en una reciente entrevista que 
lanzaría “una nueva iniciativa 

de paz” que lleve,finalmente a 
negociaciones directas entre Is
rael y sus vecinos árabes si 
entra en vigor el cese de seis 
meses.

Mubarak desveló sus inten
ciones para conseguir lo que 
en la práctica sería un cese del 
fuego, qüe cubriría las opera
ciones de la guerrilla palestina 
y manifestaciones así como las 
represalias del ejército israelí, 
cuando se dispone a iniciar un 
viaje de 10 días por Europa 
occidental y Estados Unidos, 

donde la próxima semana se 
reunirá con el presidente Rea
gan.

El líder egipcio, abochorna
do ante las revelaciones de los 
envíos secretos de armas nor
teamericanas a irán y por lo 
que Cairo considera una fuerte 
inclinación de la Administra
ción Reagan hacia Israel, no ha 
visitado Whashington desde sep
tiembre de 1985. Comentó que 
su visita es una señal de que las 
cicatrices del “affair” Irán "es
tán desapareciendo".

Dedicado a los viñedos

£1 barón Rothschild 
muere en París, a 
los 85 años
Paris. Lid/Los Angeles Times.

El barón Philippe de Roths
child, de 85 años, que llevó el 
eminente nombre de su familia 
de las cámaras acorazadas de los 
bancos a los viñedos, murió el 
pasado miércoles en su casa de 
París. ,

El barón había conseguido fa
ma internacional como vinicul
tor, escritor, deportista, director 
de escena y productor de cine. 
Aunque era el heredero de una 
de las mayores fortunas banca
rias del mundo y podría haber 
vivido rodeado de grandes co- 
modidadeS, el barón Philippe^ co
mo comúnmente se le conocía, 
se dedicó a la tierra en la que 
había nacido y las uvas que 
producía.

Innovador en el mundo, con 
frecuencia prosáico, de la pro
ducción de vino, el barón Phi
lippe distinguió su producto fran
cés anual encargando a un ar
tista diferente el diseño de la 
etiqueta, entre ellos Braque, Cha
gall, Miró, Dalí, Picasso y Coc
teau.

Recientemente, en 1979, el ba
rón Philippe cumplió otra de sus 
viejas ambiciones y, con el cali
forniano Robert Mondavi, pro
dujo “Opus 1", un aclamado 
Cabernet Sauvignon.

Si no lo recoge un 
transbordador______

Un satélite de once 
toneladas caerá 
sobre la Tierra
Los Angeles. Lid/Los Angeles 
Times.______________________

Un satélite de investiga
ción de once toneladas, con 
un tamaño similar al de un 
autobús, puede atravesar la 
atmósfera y enviar grandes 
trozos de escombros a la Tie- 
na, a no Ser que sea rescatado 
por el transbordador espacial 
en los próximos dos años, 
según fuentes oficiales.

"Desconocemos si sobrevi
virán grandes trozos de metal 
a la segunda entrada" en el 
caso de que no se recupere el 
satélite, dijo Robert James Jr., 
jefe de la división dé proyec
tos del centro de investiga
ción Langley, en Virginia. Ja
mes espera recuperar el saté
lite el próximo año.
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FUTBOL

£1 Real Avila se desplaza a Plasencia 
con la baja de Pombo

Regional Preferente_______________________

£1 Diamante viaja a Béjar, el 
Promesas a Pedrajas y Las Na
vas recibe al Olmedo

Avila. Pablo Herráez.
Primer viaje de la segunda 

vuelta para el Real Avila, con 
destino a tierras extremeñas. 
El rival, la Unión Polidepor
tiva Plasencia, equipo que lle
va prácticamente todo lo que 
va de campaña en la zona ba
ja de la clasificación, aunque, 
del menos tres con que inicia
ba la segunda vuelta, se ha 
quedado en, un simple negati
vo, gracias a su victoria en 
Alcalá de Henares, por 0-2. 
Resultado que, sin duda, ha 
elevado la moral de los pla
centinos, lo que hará que los 
abulenses se encuentren con 
un rival dispuesto a defender 
con “uñas y dientes” la vic
toria.

La cuestión, pues, para Te
jedor y sus hombres va a ser 
más difícil de lo que se podía 
presumir antes que el Plasen
cia disputara el partido en tie
rras madrileñas. En la prime
ra vuelta, volviendo la vista 
atrás, los encarnados se impu
sieron por un rotundo 4-0, en 
la segunda mitad. La primera 
mala o buena, si se prefiere, 
del rival, en cuanto a marcajes 
y no dejar hacer al contrario. 
En la segunda, Eutiquio ha
bría el marcador, para aumen
tar la ventaja Alvarez y Quiñi, 
mientras que Argenta ponía 
la “guinda” del cuarto y defi
nitivo gol de aquella victoria.

Para mañana, la historia 
será otra. En primer lugar, la

Seguramente repetirá alineación

Melo: “El fútbol es muy complejo”
Avila. J.R. Alonso.

Melo, entrenador de la 
U.P. Plasencia, equipo que 
juega mañana contra el Real 
Avila a partir de las 16,30 
horas, nos comentaba que 
“del Avila tengo la expe
riencia de cuando jugamos 
en su campo en que salimos 
goleados”. “Aunque”, aña
de, “aquel fue un partido 
muy extraño, tuvimos dos 
expulsados”. La buena mar
cha de los abulenses hace 
que el entrenador del Pla
sencia nos diga que “se les 
teme, porque se ve que están 
haciendo una gran tempo
rada y lo más normal es que 
nos compliquen mucho el 
partido”.

Los buenos resultados del 
equipo anfitrión, sobre todo 
en el último partido en el 
que vencieron a domicilio al 
Alcalá por un claro 0-2, ha
ce que “el público esté con
tentó”, según Melo, “por lo 
que es de suponer que acu
dirá a presenciar el partido,

Luis Pombo LUMBRERAS

competición ha pasado ya su 
ecuador; en segundo, y como 
consecuencia de Ids partidos, 
ambos equipos están más ro
dados y, en tercero, lo que pa
ra el Avila es un partido más, 
en campo contrario, para el 
Plasencia será el levantar, o 
no, el vuelo de forma definiti
va para salir de la zona de pe
ligro, ya que está, en estos ins
tantes, entre “Pinto y Valde
moro”, con 17—1, alejado del 
último y. penúltimo, pero a 
tan sólo dos puntos de la terr 
cera plaza de descenso que 
ocupa hoy el Parla. La situa
ción, por tanto, es delicada y 
por ello las consecuencias no 
son tan halagüeñas como se 
pudiera pensar para el con
junto abulense.
TEJEDOR. ¡QUE LIO!

José Antonio Tejedor, 
sumamente consciente de 

es 
la

a lo que hay que añadir la 
calidad del contrario”.

“El equipo está a un buen 
nivel”, nos asegura Melo re
firiéndose a sus pupilos, “pe
ro” , añade, “el fútbol es 
muy complejo y aunque ha
ya ganas y se juegue bien a 
veces no se acierta”

El Plasencia marcha en la 
décimo sexta posición de la 
tabla clasificatoria del Gru
po 111 de Segunda División 
“B”, con 17 puntos reales y 
un negativo. Llevan dispu
tados veinte encuentros de 
los que han ganado seis, 
empatado cinco y perdidos 
nueve. Ha conseguido intro
ducir el balón en la portería 
contraria en diecisiete oca
siones y, por contra, ha visto 
como su meta era perforada 
en veintiséis.

REPETIRA ALINEACION, 
POSIBLEMENTE

Melo nos comentaba que 
en estos momentos no tiene 
bajas importante, “tan sólo 

situación ante el partido, por
que piensa y opina que es más 
complicado de lo que en prin
cipio puede parecer, si nos fi
jamos en la clasificación. Jun
to a ello se encuentra con el 
“handicap” que le supone la 
baja de Pombo, uno de los 
destacados el domingo, ante 
el Córdoba, porque, en defini
tiva, le daba una seguridad en 
la zaga; pero, lo preocupante 
es lo que acarrea la baja, en 
cuanto a sustituto se refiere. 
No es simplemente un hom
bre, es algo más, el cambio de 
líneas. De una parte podría 
solucionarlo con Méndez o 
Eutiquio de lateral derecho, 
pasando a Jorge Moyano al 
puesto del ex madridista. Por 
otra, se podría dar el caso de 
incluir a Patri en la medular, 
pasando a Ricardo Alvarez a 
líbero, con lo que Yeli y Artu
ro podrían estar en la punta. 
De lo contrario, si Alvarez ju
gará en la- media uno de los 
dos puntas citados tendría que 
quedarse en el banquillo. No
sotros vamos a apostar por 
este once, con no pocos rece
los. Quique; Moyano, Alva
rez, Nacho, Frías; Toño, Pa
tri, Quiñi, Argenta; Yeli y Ar
turo. ¿Acertaremos? Mañana 
a las cuatro de la tarde apro- 
ximadátnente lo sabremos.

El partido dará comienzo a 
las cuatro y media de la tarde 
y será dirigido por el andaluz 
Bautista García.

algún jugador con algún gol
pe, pero nada importante”. 
A continuación nos aclara 
que “tiene dos o tres jugado
res que están lesionados des
de hace tiempo”, por lo que 
deducimos que está acostum
brado a no contar con ellos. 
El Plasencia tiene su último 
entrenamiento en el día de 
hoy, per lo que Melo no nos 
ha podido adelantar la posi
ble alineación, “además no 
acostumbro a dar la alinea
ción hasta después de habér
sela comunicado a mis juga
dores”.

Lo más normal es que el 
entrenador del Plasencia re
pita la alineación que le dio 
tan buen resultado el pasado 
domingo frente al Alcalá. 
En aquella ocasión estuvie
ron en el campo: Miguel 
Angel, Isidro, Victorino, Jo
sé Manuel, Martín, Juan 
Carlos, Contreras, Juanma, 
Oliva y José Luis. En los úl
timos minutos entró en el 
campo Fernando.

Avila. J. Goal/J.R.A.______
Viajarán mañana Diaman- 

te'y Real Avila Promesas. El 
primero a Béjar y el segundo a 
Pedrajas de San Esteban.

Indudablemente, presenta ma
yores dificultades el encuen
tro entre bejaranos y diaman
tinos para el cuadro abulense. 
En el otro, aunque de ante
mano no se deben ni pueden 
cantar victorias, damos un 
buen margen de posibilidades 
de puntuar a los de Santiago 
Izquierdo. ,

BEJAR INDUSTRIAL- 
DIAMANTE

Acudirán los diamantinos a 
la localidad de la industria 
textil con la moral alta des
pués del triunfo en el “derby” 
y, seguido, la fuerte goleada, el 
pasado domingo, al Pedrajas. 
Está el Diamante en un buen 
momento de juego y sus hom
bres tratarán de dejarlo pa
tente ante el fuerte Béjar In
dustrial, equipo que salió de
cidido a volver a la Tercera 
División y que sólo ha sufrido 
un revés en su campo, en la 
séptima jornada, al perder con 
el M. Monterrey. Ultimamen
te llevaba cinco victorias con
secutivas, hasta el domingo 
último que cayó, en partido 
que parece hubo irregularida
des, ante el Sporting Garrido. 
Fuera ha conquistado 7 pun
tos. Es tercero en la clasifica
ción con 23 puntos, a dos del 
líder, y tiene 5 positivos. Ha 
marcado 26 goles y ha recibi
do 20.

A ver si el Diamante sale 
mejor parado en el “Mario 
Emilio” que Promesas y A.D. 
Las Navas, que perdieron 3-1 
y 2-0, respectivamente.

Partirán animados los de 
Nacho, así lo indica el “mís
ter”, y saldrán en busca del 
triunfo porque, dice, salir a 
empatar es casi seguro perder. 
Parece que la alineación será 
esta; Caballero; Pedro, Bláz
quez, Del Bosque, Luis Car
los, Roberto, Juanjo, Obre
gón, Antonio, Nandi y Del 
Caso. Y con ellos viajarán 
también Fernando, Justo (por
tero suplente), Javi Galán y 
Teo Lastras.

PEDRAJAS-PROMESAS

El Real Avila Promesas, 
que está quinto en la clasifica
ción, puede cerrar la primera 
vuelta del campeonato liguero 
conquistando algún positivo 
en Pedrajas de San Esteban, 
ante el titular que luchará con 
sus mejores ganas por el triun
fo para no empeorar su ya de

licada situación, decimoctavo 
en la clasificación, con sólo 
once puntos reales y arras
trando siete negativos.

El Pedrajas no ha conse
guido ni un empate en sus via
jes y de casa ha dejado esca
par 7 puntos; le han ganado 
Béjar Industrial, Ciudad Ro
drigo y Sequillo y empató el 
Olmedo. Ha ganado 5 parti
dos, empatando uno y perdi
do 12. Tiene 24 goles a favory 
42 en contra. En su presencia 
en campos abulenses perdió 
en Las Navas (7-3) y ante el 
Diamante, el pasado domin
go (5-0), en los. dos casos de
jándose ver como equipo muy 
flojo.

El Promesas, que acudirá a 
esta cita, como otras veces, 
dispuesto a luchar por los 
puntos, no ha decidido aún la 
alineación. Sigue la baja de 
Toribio y el entrenador, Iz
quierdo, ha dé espera a ver si 
Tejedor se lleva algún juga
dor. La alineación puede ser 
esta: Córdoba, en la puerta; 
Arroyo, Nane, Julián y Fer
nando, en la defensa; Ramón, 
Aceña, Juan Carlos y Barca- 
la, tres de estos cuatro, parala 
medular, y adelante, igualmen
te, tres de estos cuatro: Jonny, 
Javi, Oscar, Luján. Posible
mente ya viajará Saucedo casi 
totalmente recuperado.

El partido se jugará a las 
cuatro de la tarde y el Prome
sas partirá a las dos.

LAS NAVAS-OLMEDO

La A.D.- Las Navas recibe 
en su casa al Olmedo a partir 
de las 12 horas de mañana. 
Los de Olmedo éstán sumidos 
en el puesto décimo noveno 
de la clasificación con ocho 
puntos reales y diez negativos, 
a once puntos del conjunto 
navero que se encuentra en la 
décimósegunda plaza de la 
clasificación de Regional Pre
ferente, Grupo C.
■ Las diferencias de puntos 
entre ambos conjuntos hace 
prever que los jugadores que 
visitan mañana Las Navas del 
Marqués, no inquietarán en 
exceso a los locales. El equipo 
de Rafael Cano, entrenador 
de la A.D. Las Navas, viene 
de ganar la semana pasada, a 
domicilio, .a un rival muy po
tente, el Peñafiel, por 2-4. ,

Este periódico no consiguió 
ponerse en contacto con el en
trenador local, por lo que nos 
atrevemos a pensar que, posi
blemente repita alineación, ti 
pasado domingo jugaron: Yus
te, Juanillo, José Luis, Arito
mo, Capa, Alfonso, Cuchillas. 
Javier, Mateo, Juan Carlos y 
Manolo.

¡SEÑORAS! VEAN Y CREAN ¡NADIE VENDE MAS BARATO!

GRANDES REBAJAS EN "
• MARY- PAZ#

REYES CATOLICOS, 14 —PASAJE—

¡ATENCION A LOS PRECIOS!
EMPEZAMOS EL LUNES ■ VEAN EXPOSÍ '^’ON
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r BALONCESTO | El Diocesano no debe tener problemas

C. Salamanca e Hichu tienen 
desplazamientos difíciles
Avila. J.J.E.
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Tras su descanso de la pa- 
sadajornada, el Colegio Dio
cesano reanuda su andadura 
recibiendo la visita del equi
po zamorano del Quesos 
Entrepinares de Benavente, 
en un partido de claro color 
local, dada la diferencia 
existente entre ambos equi
pos.

Mientras que el conjunto 
abulense está realizando una 
buena temporada y se en
cuentra en el grupo de favo
ritos, en ocasiones haciendo 
un gran juego, los zamora
nos, que tuvieron un inicio 
de temporada más que acep
table y sorprendieron a al
gunos equipos, ahora se en
cuentran situados en los úl
timos lugares de la tabla con 
cuatro victorias y 5 derrotas 
de los 9 encuentros disputas- 
dos.

Con este panorama es de 
suponer que el equipo de 
Javier Hernández Varas no 
tendrá ninguna dificultad en 
sumar una nueva victoria a 
las seis que ya tiene, en espe
ra de los compromisos veni
deros, que serán mucho más 
difíciles e importantes que 
estos últimos, donde los co
legiales se están enfrentando 
alos más flojos equipos.

Es de esperar que la joven 
afición del Colegio Dioce
sano vuelva a responder, ya 
que en esta temporada y so
bre todo en los últimos en
cuentros su asistencia ha ba
jado mucho. Sin duda se no
ta la ausencia de los ele
mentos más activos de la 
Peña Forza Dioce.

Partido: Colegio Dioce
sano-Quesos Entrepinares.

Día y hora: Mañana do
mingo, a las 12 horas.

Cancha: “Mini-pabellón”

PATATAS
Se compran patatas 
de todas las variedades

Contactar con INDUSTRIAS
FECULERAS, S.A.

ASTUDILLO (Palencia)
Teléfonos: 988 - 82 23 15 - 82 23 20

Imeptuno
barretera IVIadrid (detrás de la gasolinera)

RESTAURANTE 
^OIVIUN$ONES-BODAS-BANQUETES 

aparcamiento

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE AREVALO (Avila)

ANUNCIO
Para general conocimiento se hace público que este 

Excmo. Ayuntamiento tiene contratada una Agente de 
Desarrollo, con titulación de Licenciada en Derecho, con 
la que cualquier interesado puede ponerse en contacto 
en la Casa Consistorial en horario de oficina, para 
asuntos relacionados con subvenciones de la Adminis
tración Central y Autonómica, créditos, ayudas, legisla
ción de cooperativas y sociedades anónimas labórales e 
información relacionada con el polígono industrial de 
este Municipio.

. Arévalo 19 de enero de 1988.
El alcalde, Luis-Alberto Antonio Martín.

El Diocesano no debe tener problemas.
del Polideportivo Territo
rial.
EL CAJA SALAMANCA 
A SORPRENDER AL 
FALENCIA EUROMUTUA 
SEGUROS

Por su parte, el Caja Sa
lamanca de Avila, se des
plaza esta tarde a tierras pa
lentinas, donde jugará ante 
el Palencia Euromutua Se
guros, en un encuentro muy 
complicado para los abulen
ses. De conseguir la victoria 
darían un gran paso adelan
te.

El partido será tremenda
mente difícil para el conjuft- 
to abulense, ya que los pa
lentinos se muestran muy 
fuertes en su cancha, aunque 
luego bajan mucho en los 
desplazamientos, pues han 
ganado los 5 encuentros en 
su pista y perdido igual nú
mero en sus viajes, por lo 
que el Caja Salamanca ten
drá que hacer un buen par
tido para regresar con los 
dos puntos.

Para este partido Pepín 
tendrá la baja de César por 
motivos profesionales.

Partido: Palencia Euro- 
mutua Seguros-Caja Sala
manca.

Día y hora: Hoy sábado a 
las 6 de la tarde.

LUMBRERAS
Cancha: Polidepœtivo Muni

cipal de Palencia.

EL C.B. HICHU CAJA 
RURAL VISITA AL 
LIDER

En la Segunda División 
Femenina, el C.B. Hichu 
Caja Rural tiene un largo 
viaje a tierras leonesas, don
de le espera el Fiat de León, 
que es el líder imbatido de la 
competición, pues sus actua
ciones las cuenta por victo
rias, ocho.

Con estas referencias es 
fácil imaginarse la superio
ridad del equipo leonés so
bre el Hichu y lo normal es 
que las abulenses salgan de
rrotadas, pero el partido ha
brá que jugarle para ver qué 
dan de sí las chicas de Isidro 
Carrera, que en la pasada 
jornada hicieron un gran 
partido y merecieron un me
jor fesultado, tal y como re
flejan en su crónica nuestros 
compañeros de “El Diario 
Palentino-El Día de Palen
cia”.

Partido: Fiat León-C.B. 
Hichu Caja Rurai.

Día y hora: Mañana do
mingo a las 12 horas.

Cancha: Pabellón Muni
cipal de León.

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

1 CICLISMO 1

Orden Vigara y Bravo acuerdan 
realizar el IV Trofeo Castilla y 
León
Avila. L.M. Soto. -------------------- r-----------------------—------------------------------

Sí que habrá cuarta edición del Trofeo de Castilla y León 
para ciclistas profesionales. En la mañana de ayer y en Vallado
lid, reunión entre el director de Juventud y Deporte de la Junta 
Autonómica, Vicente Orden y el presidente de la Federación 
castellano-leonesa de ciclismo, Francisco^Bravo, al término de 
la misma confirmación para que la prueba ciclista se lleve a 
efecto no solo en este año de 1988 sino también en posteriores.

Vicente Orden Vigara, di
rector de Juventud y Deporte 
de la Junta, nos comentaba el 
pasado jueves:

—“Queremos que el Trofeo 
de Castilla y León siga reali
zándose, eso sí, siempre que 
se efectúe de una forma lo 
más perfecto posible y con un 
control de gastos. La prueba 
tiene que ser un gran éxito de 
participación y organización”.

Tras la reunión mantenida 
ayer, Francisco Bravo nos 
daba la buena nueva:

—“Efectivamente habrá 
Trofeo de Castilla y León en 
su cuarta edición, será tan so
lo de cuatro días y se disputa
rá el 14, 15, 16 y 17 de abril. 
Tengo pensado que la prime
ra prueba se dispute en Avila, 
la segunda en Salamanca, ter
cera en Zamora y la cuarta en 
Ponferrada. Todas las etapas 
comenzarán y finalizarán en 
el mismo lugar de partida”.

—¿Se mantienen los doce 
millones de subvención?

—Sí, pero seguimos necesi
tando dinero para el Trofeo. 
Ahora los entes públicos o 
agencias de publicidad de ca
da una de las ciudades donde 
se desarrollen las pruebas.

I FUTBOL |

Impugnaciones a la elección de 
presidente de la Delegación
Avila. J. R. Alonso. 5¡ea Provincial de Fútbol de

Dos miembros de la Asam- 

tendrán que colaborar eco
nómicamente.
-¿Unipublic ya no entra 

en estos planes?
—No, ya que la Vuelta a 

España la tienen muy cerca y 
además ésta comenzará en las 
islas Canarias. Para la orga
nización tendremos que recu
rrir a las delégaciones pro
vinciales de la Federación de 
Castillá y León.

—¿Hubo milagro?
—No podíamos permitir 

que un trofeo como este se 
perdiera.

He salido contento de mi 
reunión con Vicente Orden 
Vigara, el 'futuro de la prueba 
también quedó asegurado y 
esto también es muy impor
tante.

—¿Cuánto tendrían que pa
gar las entidades públicas o 
privadas por tener una de las 
cuatro pruebas de este año?

—Todavía no puedo hablar 
de cantidades. Este fin de se
mana trabajaremos sobre el 
tema, supongo que la canti
dad será importante. Si que
remos uná buena organiza
ción y participación esto hay 
que pagarlo, y los doce millo
nes de la Junta no son sufi
cientes.

Avila han presentado impug
naciones a la elección de pre
sidente (delegado) oe la dele
gación, según ha podido saber 
este periódico de fuentes con
sultadas en la Federación Te
rritorial de Valladolid. La Jun
ta Electoral Central, consti
tuida por la Junta Directiva 
de la Federación Territorial, 
recibió en la noche de ayer 
dos telegramas, remitidos 
desde Avila, en los cuales, se 
expresaba el deseo de impug
nar la elección a presidente 
(delegado) de la Federación 
(Delegación) abulense, por 
defecto de forma en las mis
mas.

El pasado 8 de enero se de
claró presidente de la Delega
ción de Fútbol de Avila a Ra
fael Quirós, al ser el único 
candidato a ocupar dicho 
cargo. A partir de esa fecha se 
abre un plazo de impugnacio
nes que finalizó el jueves pa
sado, fecha en la que están fe
chados los telegramas envia
dos desde nuestra capital para 
impugnar las citadas eleccio
nes. Este periódie'o no ha po
dido saber qué miembros de 
la Asamblea han sido los artí
fices de la impugnación.
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VOLEIBOL | Primer encuentro de la Segunda Vuelta
j----------------------------------------------------------—-----------------------------

1 TENIS DE MESA|

La Casa Social recibe a Reprografía 
Mata, tercer clasificado
Avila. J.R.A. 

La Casa Social Católica se 
enfrenta hoy al equipo de Va
lladolid, Reprografía Mata, en 
el primer partido de la segun
da vuelta de voleibol. Las va
llisoletanas ocupan actualmen
te la tercera posición de la ta
bla clasificatoria con 14 pun
tos, uno más que las repre
sentantes abulenses, esto hace 
que el partido se presente muy 
interesante, ya que las chicas 
de Casa Social quieren sacar
se la espina del encuentro que 
perdieron en Valladolid por 
un contundente 3-0. Charo 
Jorge, segunda entrenadora 
del equipo abulense, nos decía 
que “el primer partido lo per
dimos por falta de entrena
miento”.

Lo más peligroso del con
junto Reprografía Mata, se
gún nos contaba Charo, “es 
una chica que entraba a rema
tar por la zona tres (junto a la 
red, por el centrq)”, este he
cho hará que las locales en
trenen, sobre todo, bloqueos 
para intentar contrarrestar la 
potencia de esta jugadora.

Las abulenses están tenien
do una actuación muy regu
lar. Después de la primera 
vuelta, tan solo han perdido 
frente a los tres conjuntos que 
marchan por delante de ellas: 
Dulciora, Cafés Tarrero y sus 
rivales de hoy. Reprografía 
Mata. Charo nos aseguraba 
que “tenemos que ganarles 
como sea”, por lo que el par
tido se presenta muy intere
sante a priori.

ATLETISMO
En “El Soto"_________ ______________________________________________

El V Cross Nacional de Avila lo tiene 
todo preparado para mañana
Avila. J.J.E.

Tal y como les informába
mos ayer, todo está prepara
do y dispuesto para que ma
ñana en el circuito de El Soto 
se dispute el V Cross Nacional 
de Avila, que este año tendrá 
un nivel y una participación 
muy superior a los anteriores, 
ya que se espera una partici
pación superior a los 1.000 at
letas en todas las categorías, 
especialmente en las inferio
res, donde la participación lo
cal será masiva.

Por su parte, en las catego
rías superiores la presencia de 
Clubes foráneos será impor
tante y con atletas de calidad.

Vamos a recordar de nuevo 
los clubes inscritos; Caja Sa
lamanca, Club Atlético Beja
rano, C.A.P. de Alcobendas, 
A.D. Marathón, Canguro, 
Capol, CAR Vivodist La Ro
bla, La Bañeza Hotachi, 
C.A.T. León, Patronato De
portivo de Venta de Baños, 
Villamuriel, San Antonio, Ave 
María, Puentecillas, Joma, 
Puente Romanillos y escuela 
de Atletismo de Avila.

Por otra parte se espera la 
participación de los ganado-

La Casa Social lo va a tener difícil. LUMBRERAS

CLASIFICACION

Dulciora (Univ. Valladolid), 16 puntos.
Cafés Tarrero (Palencia), 15 puntos.
Reprografía Mata (Valladolid), 14 punto‘s.
Casa Social Católica (Avila), 13 puntos.
San-Gar (Venta de Baños, Palencia), 12 puntos.
Universidad de Salamanca, 11 puntos.
Discoteca Maquiavel (Miranda de Ebro, Burgos), 10 puntos.
Universidad de León, 9 puntos.
Diego Porcelos (Burgos), 8 puntos.
Partido: Casa Social Católica-Reprografía Mata
Día y hora: 23 de enero a las 19 horas.
Lugar: Pabellón Polideportivo Territorial de Avila.

res de las tres ultimas edicio
nes, el abulense del Club 
Canguro, Juan Manuel Sán
chez Pérez, ganador de la II 
edición, Carlos Santamaría, 
vencedor de la 111 y Francisco 
Rodríguez, del Caja Sala
manca, que se impuso el año 
pasado. También recordar que 
en la primera edición el ven
cedor fue el abulense Ramiro 
Matamoros, que aquel año 
militaba en el MAM.

Entre los atletas abulenses 
que tienen posiblidades en es
ta edición, hay que destacar al 
joven Diego Lobo Guerra, 
que espera continuar con la

Categoría____________

Cadete Femenino 
Cadete Masculino 
infantil Femenino 
infantil Masculino 
Alevín Femenino 
Alevín Masculino 
Benjamín Femenino 
Benjamín Masculino 
Junior Femenino 
Junior Masculino 
Prom.-Sen. Femenino 
Prom.-Sen. Masculino 

racha de éxitos esta tempora
da; atención también a José 
Francisco Hernández Herre
ro, del Caja Salamanca, del 
que se espera tenga una buena 
actuación; por parte femenina 
cuentan para la victoria Ana 
Belén Martín Hernández, en 
la categoría junior e Isabel 
Pinilla Illera, en la senior.

Por último destacar que 
habrá premios para los diez 
primeros clasificados de la ca
tegorías benjamín, alevín, in
fantil y cadete, mientras que 
en las categorías superiores 
tendrán trofeo los cinco pri
meros.

Año nac. Distancia Horario

72-73 2.100 m. 10,00 h.
72-73 4.700 m. 10,15 h.
74-75 1.700 m. 10,35 h.
74-75 3.000 m. 10,45 h.
76-77 1.300 mí 11,00 h.
76-77 2.100 m. 11,10 h.
78-79 900 m. 11,20 h.
78-79 900 m. 11,25 h.

69-70-71 3.500 m. 11,30 h.
69-70-71 6.400 m. 11,45 h.
68 y ant. 4.700 m. 12,15 h.
68 y ant. 9.800 m. 12,40 h.

El C.T.M. Abula Caja Rural 
viaja a Béjar a disputar el 
primer partido dé la segunda 
vuelta
Avila. J.R.A.

El C.T.M. Abula Caja Ru
ral se desplaza mañana a tie
rras cacereñas, exactamente 
a Béjar, para enfrentarse al 
C.D. Bejarano en el primer 
partidó de la segunda vuelta 
de la segunda división na
cional.

Los abulenses se enfrenta- 
ron a los de Béjar el pasado 
domingo en nuestra capital, 
finalizando el encuentro con 
un claro 0-5 para los visitan
tes. El C.D. Bejarano, está 
situado en la tercera posi
ción de la tabla, mientras 
que el C.T.M. Abula Caja 
Rural es el séptimo.

Antonio de la Cruz, del 
C.T.M. Abula Caja Rural, 
nos dijo que intentarían ha
cer un punto en este despla

Agenda Deportiva Abulense
SABADO

FUTBOL

Juvenil Provincial
Diamante-Arenas, en el 

anexo núm. 1 del Adolfo 
Suárez, a las 16 horas.

C. Diocesano-S. Dapa, en 
el Seminario a las 16 horas.

FRONTENIS BALONCESTO
Campeonato Provincial

En El Tiemblo a las 15 
horas.

En el frontón del Casino 
de Avila a las 15 horas.

En Nava de Arévalo, a las 
11 horas (femenino).

VOLEIBOL
Segunda Nacional

Casa Social Católica-Re
prografía Mata (Valladolid), 
en el Polideportivo Territo
rial a las 19 horas. ' '

BALONMANO
Campeonato Provincial

D’2-Diocesano, en el Po
lideportivo Territorial de 
Avila a las 20 horas.

DOMINGO

FUTBOL
Regional Preferente

A.D. Las Navas-Olmedo, 
en Las Navas a las 12 horas.

Trofeo Pedro Pascual
Toledana-Pizarra, en El 

Fresno, a las 10 horas.
At. Ébe-El Fresno, en El 

Fresno, a las 12 horas.
Rasil-C. Renfe, en el ane

xo núm. 1 a las 12 horas.
Bar Sonsoles-La Colilla, 

en el anexo núm. 1 a las 10 
horas. .

Villacacharrita - Hospital, 
en el anexo núm. 2, a las 
9,45 horas.

San Antonio-l.C.M., en 
el Seminario, a las 10 horas. 

zamiento “todo depende de 
que no me toque jugar el 
primero”. “El conocer a los 
jugadores”, añade, “ayuda, 
porque sabes como juegan y 
puedes plantearte el encuen
tro al ataque o a la defensi
va”.

De la Cruz nos resumía 
esta primera vuelta dicién
donos que “hemos jugado 
muy bien, los contrarios te
nían un juego muy similar al 
nuestro, pero la experiencia 
de los contrarios en compe
ticiones nacionales ha mar
cado la diferencia”.

El partido se juega en Bé
jar a las once de la mañana. 
El conjunto abulense estará 
compuesto por Francisco del 
Dedo, Antonio de la Cruz, 
Francisco Javier Gonzálezy 
Jesús Fontán.

Juvenil Preferente
R. Avila-C.D. Benavente, 

en el anexo núm. 2 del Adol
fo Suárez, a las 11,30 horas.

Juvenil Provincial
Sotillo-Las Navas, en So

tillo, a las 16 horas.
Cebrereña-El Barraco, en 

Cebreros, a las 16,15 horas.

Tercera División
Colegio-. Diocesano-Que

sos Entrepinares, en el Pdli- 
deportivo Territorial de Avi
la, a las 12 horas.
BALONMANO
Liga Provincial

Sochin’Do-San Yeskas,en 
el Polideportivo Territorial 
a las 9,30 horas.

Alpo-Contreras, en el Pa
bellón Polideportivo Terri
torial a las 10,30 horas.

PELOTA
Campeonato Provincial

En Arévalo:
Nava de Arévalo-Fontive- 

ros (mano parejas), a las W 
horas..

Fontiveros-Avila (paleta), 
a las 11 horas.

Arévalo 1-Arévalo 2 (Pæ 
leta), a las 11,45 horas.

Langa 1-Arévalo (man 
parejas), a las 12,30 horas.

Avila-Langa 2 (mano p 
rejas), a las 13,15 horas.

FRONTENIS
Campeonato Provincial

En El Tiemblo, a las 1 

^*^B? el frontón del Casino 

de Avila, a las 9 horas. 
En Arévalo, a las 10 h 
En Madrigal, a las 10 

ras.
ATLETISMO.
V Cross Nacional

En “El Soto”,- a partît 
las 10 horas y hasta las 
horas. __ _
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
—Se alquila piso con plaza de 
garaje. Sánchez Albornoz. 4. In
formes teléfono 21 36 52.

ENSEÑANZA
—Mecanografía audiovisual Aca
demia Mifer. San Pedro Bautista, 
7. Avila
Mecanografía- Informática- Re
cuperaciones - Oposiciones - Ad
ministrativo - Auxilar - Francés - 
Inglés. CEMA Plaza Nalvillos. 
Tlf. 21 35 44.

COCHES VENTA

Javier de Castro
' Automóviles

VENDE:

ALFA ROMEO GTV 2.0 Aire 
Acondicionado.

AUDI 100 CD.
CITROEN DYANE 6.
CITROEN DYANE 6 Furgoneta.
CITROEN VISA DIESEL TRO. 
CITROEN CX DIESEL -Aire, Cuero- .
FORD FIESTA 1.1 S. 
FORD ESCORT XR-3 Aire Acondc.
MINI 850
PEUGEOT 205 GTI.
PEUGEOT 505 TURBO DIESEL GTD . 
RENAULT 5 GTL Gama 80.
RENAULT 5 GT TURBO.
RENAULT 11-TURBO.
RENAULT 12-TS.
RENAULT 12 TS FAMILIAR. 
RENAULT 18 GTS 5 v.
RENAULT 9 GTD.
RENAULT 9 TSE Aire Acondc. 
SEAT 127.
SEAT 131 Diesel 2500 Aire Ac. 
SEAT 132-1800 5v.
MERCEDES 300 GD.
BMW 524 TD Turbo Diesel. 
BMW 323 i.

Todos los automóviles 
revisados en C/ Francis
co Nebreda, 8 (prolonga- ' 
ción Virgen Soterraña).

Telf. 21 32 46 - AVILA

— ; - - . j*

AUTOMOVILES TAPIA
Alquiler de Coches 

sin Conductor

Compra- Venta 
de coches 

seminuevos

Admitimos coches 
en comisión 

de venta 
sin gasto alguno.

C/ Segovia, 24 
Telf.: 22-22-33.

—Se vende 131. Ranchera en 
muy buen estado. Tlf. 22 67 78.

—Furgón Lehylan isotermo re
cién reparado. Buen estado. 
22 61 99 y 22 06 70.

Motor Avila, S.A.
Avda 18 de Julia 32 y44

Avila

Renault - 4- FS acris
talada

Renault-4 F6 acrista
lada

Renault-5 - 950
Renault-5 TL
Renault 5 - 6TL Con

fort
Renault-9 - TSE Sv.
Ford Fiesta L
IMPORTACION

Mercedes 190-E
Mercedes 190-E-autoin.
Mercedes 280-E-autom.
BMW- 528 - Full equi

po
BMW-323-1
BMW-325-JX - 5.000

Kirt
Porsche-944 - S
Porsche-944 Targa

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cena- 
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf (911) 48 51_76 
Fuentemilanos (Segoviá).

PISQSVENTA
—Vendo piso, C/ Segovia. 1. Te
léfono 22 59 31. Buen précio.

—Vendo piso exterior, soleado. 
Teléfono 22 77 34.

TRABAJO
—Se necesita señorita niños y 
hogar. Tlf. 22 51 44.

— EMPRESA nacionál precisa 15 
personas ambos sexos.-mayores 
de 25 años, responsables. Ingre
sos en función producción 
R M. Sr. Gallego. 96-351 7 0 34.

—POR PROXIMA apertura preci
so siete personas mayores de 24 
años que quieran moverse den
tro de un alto nivel de beneficios. 
RM. Teléfono 96-351 70 34. Se
ñor Villanueva

—Necesitamos chica interna pa
ra Madrid, Buen sueldo. Teléfo
no 91/ 262 82 59.

—Se necesita empleada de ho
gar para Valladolid. Tlf. 983 - 
34 27 24.
— Necesito matrimonio para va
quero y empleada'dehesa Zona 
Campoazálvaro (91) 521 43 89. 
(911) 18 22 85.

TRASPASOS

— Se traspasa bar-restaurante. 
Tlf-21 35 69.

— Traspaso droguen a-perfume
ría-papelería, funcionando, acre
ditada. David Herrero. Teléfono 
22 16 59.

SE TRASPASA | 
CLINICA DENTAL 

EN CEBREROS
Teléfono

(918) 22-98-08.

VARIOS
—SONDEOS para agua con 

garantía total.
Si Vd. no consigue el caudal 

contratado, no hará efectiva ni 
una sola peseta.

INVESTIGACIONES DICONSL 
Avda, de Alemania, 18. Teléfono: 
(923) 22 57 44. SALAMANCA
—SAN CRISTOBAL. Autoescuela. 
Duque de Alba, 10. Telf. 22 19 24. 
Avila.

VENTAS
—Se venden pacas de paja. 
Teléfono 32 30 10.

—YELLOWSTARSA, Estufas Es
peciales Calefacción por Leña 
Alto Rendimiento 91-207 92 50 
988-52 29 28.

—VENDEMOS cerdos reproduc
tores, machos, hembras, Landra- 
ce-Holandés. Blanco Belga 20 
kilos en adelante. Granja diplo
mada Vistahermosa Montserrat, 
SAL. Esperabé, 10 Salamanca 
Telef. 21 40 06.

—Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

—Vendo local céntricó amplio. 
Tlf. 21 20 28. (Abstenerse curio
sos).

—Vendo cabras. San Juan de la 
Nava (Avila). Tlf. 28 13 63.

—Se vende nave. 230 m/2. En 
Avila iiOPORTUNIDAD!!. Teléfo
nos 21 22 22 - 22 42 10 -22 47 74.

—Venta de local Zona San Nico
lás. Tlf. 22 02 82.

—SE VENDE alfalfa empacada y 
cebada Tfs. 33.O1.Q1 - 35.15.79 
(2 a 3 de la tarde).

—Vendo conejos de monte para 
repoblar cotos de caza Teléfono 
983/ 27 34 64.

Crucigramas

CRUCIORAMA NUMERO 14 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 1011

HORIZONTALES.—1 : Indica repetición. Oteas, miras.—2: Ci
güeñales. Nada.—3: Hechiceras. Que produce movimiento.—4: 
Símbolo del radio. Pasión de enojo. Líder.—5: Imitar, mejorar.— 
6: Nota musical. Símbolo del uranio.—7: Pertenecientes a las me
jillas.—8: Símbolo del tántalo. Extremidad. Interjección.—9: Un
tar. Regañar.—10: Materia. Pelusilla.—11: Artículo. Nivel en la 
superficie de las cosas.

VERTICALES.—1: Plural de letra. Cifra.—2: Costado, cavidad 
entre las costillas falsas y fá cadera. Tañe.—3: Cercenar. Bien 
adornados y dispuestos.—4: Siglas de ciertas sociedades mer
cantiles. Pronombre demostrativo. Desinencia verbal.—5: Seme
jante.—6: Nota musical. Contracción.—7: Sazonar.—8: Símbolo 
del cobalto. Labre. Conjunción latina.—9: Obstaculizar, impedír. 
Discurrir fantásticamente.—10: Cupido. Profundidad.—11: Reli
giosa. Chacó de fieltro con orejas, más alto por delante que por 
detrás.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR .

1: Vega. Eses.—2: Abada. Alero.--3: La. Mula. Al.—4: En. 
Garabato.—5: Opero. Oso.—6: Ana. Are.—7: Olé. Azara. 8: 
Aparejar. Ru.—9: Fa. Oval. Es. -10.—Aliso. Abaço. 11. 
Nodo. Oras.

Para hoy, día 23

PRIMERA CADENA

0,40: JAZZ ENTRE 
AMIGOS

1,40: MACMILLAN Y 
ESPOSA (R)
“El rostro del crimen” 

2,55: BOXEO.
Campeonato del 
Mundo de Pesos Pe
sados, desde Atlantic 
City: Tyson-Larry Hol
mes.

5,00: LARGOMETRAJE 
“Sabían lo que que
rían”.

6,40: DOCUMENTAL. 
7,30: LARGOMETRAJE 
9,00: A TOPE (R).

10,00: ELEGIR UNA 
PROFESION (R).

10,30: EL MAGO DE OZ 
11,00: LA BOLA DE 

CRISTAL
12,15: NUEVA GENTE 
13,15: LOTERIA
13,30; LA OTRA MIRADA 
14,30: 48 HORAS
15,35: LOS AURONES 
16,00: PRIMERA SESION 

“Un gato del FBI” 
18,05: ERASE UNA

VEZ... LA VIDA
18,30; PROFESOR 

POOPSNAOLE 
19,00: NUMERO 1
19,30: MACGYVER 

“Fuego infernal”.
20,30; 48 HORAS 
21,05: INFORME 

SEMANAL
22,20; SABADO NOCHE 
23,25: PEDRO

EL GRANDE 
1,00: FILMOTECA TV 

“La balada del Nara- 
yama”.

SEGUNDA CADENA

13,00: OBJETIVO 92 
“Badminton”. Final 
entre Comunidades Au- 
tónomas^ -

15,00: ESTADI02 
incluye retransmisio
nes de rugby, volei
bol, baionmnao y ba
loncesto.

22,00: EL BOSQUE 
SAGRADO 
“Animas”

22,30: ESCENAS DE UN 
MATRIMONIO

23,30: AYER
0,30; DIALOGOS CON LA 

MUSICA

Para mañana, día 24 
PRIMERA CADENA
3.05: MUSICA GOLFA 

Con Loles León.
4,05: EL FUGITIVO (R) 
5,00: LARGOMETRAJE 

“Con uñas y dientes” 
Dirección: Paulino 
Viota. Con Alicia Sán
chez, Santiago Ra
mos, Alfredo Mayo.

6,30: DOCUMENTAL 
“Un átomo de eviden
cias”.

7,30; LARGOMETRAJE 
9,00: INFORME

SEMANAL (R).
10,00: SANTA MISA
11,00: CONCIERTO
12,00: PUEBLO DE DIOS 
12,30: EL R10 AMARILLO 
13,30: VERANO AZUL(R) 
14,30: 48 HORAS
15,35: LA LLAMADA DE 

LOS GNOMOS
16,00: ESTRENOS TV 

“Drácula”
17,50; Sl LO SE 

NO VENGO
18,55: MAGIA POTAGIA
19,25: LA HORA DEL 

T.P.T.
19,55: EN PORTADA 

“Bicentenario de Aus
tralia”

20,30: 48 HORAS
21,05: SILENCIO ROTO
21,35; LA VIDA SIGUE
22,35: DOMINGO CINE

SEGUNDA CADENA
11,45: CARTA DE AJUSTE 
12,00; ESTUDIO ESTADIO 

Incluye: Esquí, balon
mano y voleibol.

17;50: SESION DE TARDE 
“Oro, amor y sangre” 
Director; Michael Cur
tiz. Con ErroI Flyn, 
Miriam Hopkins, Ran
dolph Scotl y Hum
phrey Bogart.

19,50: CAMINO DE 
CALGARY

20,10; SPENSER, 
DETECTIVE 
PRIVADO

21,00; MUY PERSONAL 
“Hernán Cortés 
Funes”

22,00; UN LUGAR DONDE, 
DORMIR

22,30: ESTUDIO ESTADIO 
Incluye resúmenes de 
los partidos de fútbol 
del Campeonato Na
cional de Liga.

YAYO
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La solana José Manuel Serrano

Deudas autonómicas

L
AS comunidades autónomas deben a la Seguridad 

Social más de quince mil millones de pesetas. Andalu
cía y Galicia son las que ocupan el primer puesto, con 

deudas que superan los seis mil y los cuatto mil millones, 
respectivamente. Castilla y León debe cuatrocientos veinticinco 
millones y otras cifras Cantabria, Asturias, Aragón, Cataluña, 
País Vasco, Rioja, Comunidad Valenciana, Murcia, Castilla-La 
Mancha, Extremadura y Baleares. Prácticamente, todas, a 
excepción de Canarias, la Comunidad Foral de Navarra y 
Madrid.

S
ERIA interesante conocer cuál es la deuda de las 

empresas públicas y la de los organismos autónomos 
que dependen de las distintas administraciones del 

Estado y Local con la Seguridad Social. A buen seguro que la 
cifra es para echarse a temblar. Se dirá a esto que también miles 
de empresas privadas tienen deudas contraídas con la 
Seguridad Social, lo cual es cierto. Pero a éstas se les exige el pago 
con los recargos correspondientes y las sanciones a las que se 
hacen acreedoras. ¿Ocurre otro tanto con las administraciones 
públicas?

P
ERO tal vez no sea lo más destacado el hecho de que se 
utilizase —si es que sucediera así— distinta normativa 
para el sector público que para la empresa privada. 

Personalmente pienso que lo más grave es el ejemplo que dan las 
administraciones públicas a la sociedad, pues si ellas no son 
diligentes en el cumplimiento de sus deberes de pagos a un 
organismo público como eS la Seguridad Social, ¿cómo pueden 
exigir a los particulares que actúen de distinta manera?

Nubosidad con 
lloviznas en la mitad 

norte
Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa que hoy 
se espera nubosidad con al
gunas lloviznas en Galicia. 
Cantábrico, Pirineos y puntos 
de Castilla y León, Navarra y 
La Rioja.

Habrá cielos parcialmente 
nubosos en Aragón, Cataluña 
y Baleares.

Las temperaturas continua
rán en moderado ascenso, que 
será menor en la mitad norte 
peninsular.

DOMINGO, DIA 24
Nuboso con precipitacio

nes, en general débiles, en 
Galicia, Cantábrico, Alto Ebro 
y Pirineos. Parcialmente nu
boso en el resto de la mitad N 
peninsular y Baleares, con 
riesgo de alguna precipitación 
débil, más probable en los 
sistemas montañosos.

Temperaturas extremas de 
Avila:

Máxima de ayer: 7,4° 
Mínima de ayer: 2,8°

O.N.C.E.
Cien millones de pesetas al 
número 96.639. Serie: 044 
2.500.000 ptas. al número 
96.639
50.000 ptas. a la termina
ción; 6.639.
5.000 ptas. a la terminación: 
639.
500 ptas. a la terminación: 39 
100 ptas. a la terminación: 9

Sábado, 23 de enero de 1988
Ss. Ildefonso (Alfonso) ob; Emerenciana vg.; Pármenas diac.; 

Agatángelo y Clemente, Severiano, Aquila, Aselas mrs. Juan Li
mosnero.

El Sol sale a las 7.32 y se pone a las 17.21.
La Luna sale a las 10,7 y se pone a las 22,48.
Luna Cuarto Creciente el día 25 en Tauro.

Los ganaderos de vacuno 
de Castilla y León 
amenzan con 
movilizaciones
Zamora. Efe.

La comisión regional del sec
tor de ganado vacuno de la Unión 
de Campesinos de Castilla y León 
anunció ayer la realización de 
movilizaciones de protesta con
tra la “insostenible situación" 
por la que atraviesan los gana
deros. ,

Según esta comisión regional, 
las movilizaciones tienen corno- 
objetivo protestar ante la Admi
nistración por las cuotas leche
ras y las tasas de conesponsa- 
bilidad.

La Unión de Campesinos de 
Castilla y León ha informado 
además que antes de realizar las 
movilizaciones, para las que to
davía no se han fijado fechas ni 
lugares, buscará el apoyo de los 
industriales del sector vacuno, 
para que la protesta tenga reper
cusión nacional.

Bilbao-Vizcay a: 
La fusión culminará 
dentro de dos años
Madrid.

La operación de fusión entre 
los bancos Bilbao y Vizcaya se 
plantea en un horizonte de dos 
años en los que ambas entidades 
realizarán una integración igua
litaria, según fuentes de estos 
bancos.

El Banco de Vizcaya podría 
proceder a una reducción del 

nominal de sus acciones para 
homologarías con las del Bilbao, 
y a una ampliación de capital 
dentro del proceso de fusión 
igualitaria emprendido, segúnha 
sabido Efe de fuentes próximasa 
la operación.

La fusión estará coordinada 
por una comisión mixta de am
bas entidades, integradas por unos 
seis directivos, entre los que se 
encontrarán los que han llevado 
las conversaciones preliminares 
de la fusión y los presidentes de 
ambos bancos.

Congreso del PSOE: 
Llamamiento al diálogo 
con UGT
Madrid. Efe.

Dirigentes del PSOE apelaron 
ayer al diálogo con UGT en el 
debate de la gestión de la eje
cutiva del partido, después de 
que Felipe González defendiera 
la política económica del Go
bierno en el discurso de apertura 
del 31 Congreso,

González pidió a los 862 dele
gados que tengan fe en el pro
yecto socialista, dijo que el PSOE 
es el partido con los mejores 
resultados de todos los tiempos y 
auguró que en el año 2.000 "se
guirá siendo el más importante 
de España y clave para el pro
ceso de transformación de la 
sociedad española".

Aunque González no aludió 
en su discurso al conflicto con 
UGT, los llamamientos al diálogo 
con el sindicato socialista para 
superar las diferencias se suce
dieron.

Avila Juan Ruiz Ayúear. 1.162 máquinas existen en la Provincia
A doscientos cuarenta mi

llones de pesetas asciende lo 
recaudado en la provincia de 
Avila por la Delegación Territo
rial de Hacienda durante 1987, 
en concepto de tasa de juego, 
correspondientes a las máqui
nas tragaperras y bingo, el úni
co de los cuales se encuentra 
en la Capital

Por lo que se refiere a las 
máquinas tragapenas, la canti
dad recaudada alcanza los 
145.250.000 pesetas. Si tene
mos en cuenta que la tasa de 
juego por cada máquina en 
funcionamiento es de 1-25.000 
pesetas, una simple división 
nos indica que en la provincia 
de Avila existen funcionando 
1.162 máquinas de forma legal

Por lo que se refiere al bingo.

Hacienda recaudó en Avila 240 millones 
por tasas de máquinas tragaperras y 
bingo, durante 1987
• Una tasa fija provoca la ignorancia de lo recaudado en

cada tragaperras
la cantidad ingresada por Ha
cienda se obtiene con sólo de
ducir de la cantidad total ante
riormente mencionada, la co- 
nespondiente a las máquinas 
tragapenas, por lo que los im
puestos cobrados de tan popu
lar juego alcanzan en 1987 una 
cifra cercana a los 95 millones.

Estas cantidades suponen un 
incremento del 3,35 por ciento 
con relación al pasado año, lo 
que viene a significar que este 
tipo de juegos no ha experi
mentado auge alguno en el 
ejercicio que acaba de finali
zar, ya que ni siquiera alcanza 
dicho porcentaje al correspon

diente al Indice de Precios ,al 
Consumo en el mismo período.

Las máquinas de petacos, 
que en los últimos años han 
vuelto a resurgir con fuerza, no 
están sometidas a ningún tipo 
de tasa, por lo que la recauda
ción por este concepto se limi-

ta al cobro del IVA
El hecho de que las máqui

nas tragaperras estén sujetas a 
una tasa fija,para todas ellas, 
con independencia de la can
tidad que en ellas se recaude, 
supone una falta clara de con
trol del movimiento de dinero 
registrado, que indirectamente 
beneficia de forma ostensible a 
sus propietarios, ya que si estos 
no defraudan a Hacienda en 
cuanto a las tasas por la puesta 
en servicio de una de estas 
máquinas, tienen la más abso
luta impunidad a la hora de 
reflejar los supuestamente abul
tados beneficios en la declara
ción' de la renta. V aunque 
Hacienda es consciente de ello 
y se habla, incluso, del ernpleo 
de contadores en cada máqui
na. su control se hace prácti- 
'’amente inviable.

El único bingo que sobrevive en la Provincia está en Avila.LUMBRERASLas tragaperras son fuente inagotable de dinero.
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